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ПРОГНОЗ  ПОГОДЫ

КУРСЫ ИНОСТРАННЫХ ВАЛЮТ

Курс Изменения Покупка Продажа

Евро 36.8635 (0.2089) 36.65 36.75

Доллар США 28.8673 (�0.1316) 28.99 29.04

Наилучший курс в банках
города Воронежа

Центральный Банк
Российской ФедерацииВалютаВалютаВалютаВалютаВалюта

Я тоже!...

В Воронеж съехалось по�
рядка 750 собак � представи�
телей 130 пород � со всей Рос�
сии, Украины, Молдавии, Бело�
руссии. Самый дальний путь
проделал цвергпинчер из Уссу�
рийска, за что даже был удос�
тоен специальной грамоты.
Конкурсанты вели себя очень
воспитанно, терпеливо ждали
своей очереди, позволяли хо�
зяевам наводить им стрижки и
прически, а потом изо всех сил
старались на ринге выступить
достойно и завоевать высокую

Под крышей «Энергии»

В воскресенье в спортивном комплексе «Энергия»
прошла одна из самых престижных в стране выставка
собак всех пород CACIB «ЧерноземьеF2004», организоF
ванная ЦентральноFЧерноземной кинологической
ассоциацией.

оценку жюри, но главное, ко�
нечно, получить похвалу хозя�
ев. Судить конкурсантов при�
ехали известные в мире экс�
перты из России, Украины, Бе�
лоруссии и Польши. Как ска�
зал президент кинологической
ассоциации ЦЧР Александр
Никитин, воронежское соба�
ководство в очередной раз по�
казало свой высокий уровень,
особенно породы ротвейлер и
лабрадор.

Елена ВОРОНЕЦКАЯ.
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Новая строка в летописи села
В минувшую пятницуВ минувшую пятницуВ минувшую пятницуВ минувшую пятницуВ минувшую пятницу, 22 октября, в 300�летнюю без малого историю села Ольховатка  Верхнемамонского, 22 октября, в 300�летнюю без малого историю села Ольховатка  Верхнемамонского, 22 октября, в 300�летнюю без малого историю села Ольховатка  Верхнемамонского, 22 октября, в 300�летнюю без малого историю села Ольховатка  Верхнемамонского, 22 октября, в 300�летнюю без малого историю села Ольховатка  Верхнемамонского

района вписана особая, славная, страница: в населенный пункт  пришел природный газрайона вписана особая, славная, страница: в населенный пункт  пришел природный газрайона вписана особая, славная, страница: в населенный пункт  пришел природный газрайона вписана особая, славная, страница: в населенный пункт  пришел природный газрайона вписана особая, славная, страница: в населенный пункт  пришел природный газ
По традиции в этот день рядом

с газораспределительным пунк�
том на въезде в село  был торже�
ственно зажжен газовый факел,
который ознаменовал заверше�
ние строительства межпоселко�
вого газопровода Верхний Ма�
мон – Гороховка – Ольховатка и
начало работы по газификации
сельских подворий. На осуществ�
ление проекта более 25 млн. руб�
лей  направлено из федерально�
го и областного бюджетов.  Кро�
ме того, 5,3 км внутрипоселко�
вых газовых сетей построены
при долевом участии районного
бюджета и жителей села.

Побывавший на празднике
заместитель главы областной ад�
министрации Александр Цапин
назвал газификацию Ольховатки
ярким примером осуществления
программы газификации облас�
ти. Верхнемамонский район по
темпам газификации занимает
ведущие позиции в Воронежской
области.  Во многом это объясня�
ется тем, что в районе нашли вер�
ный путь решения проблемы га�
зификации сел – за дело здесь
берутся всем миром. Руковод�
ству района  удалось объединить

усилия  местных администраций,
хозяйств,  уличкомов и жителей,
и  результат не замедлил ска�
заться. Сегодня без газа в райо�
не только два села – Осетровка
и Дерезовка,  но и там внутрипо�
селковые сети уже проложены. В
2005 году  газовые факелы обя�
зательно вспыхнут и над этими
селами, и тогда Верхнемамонс�
кий район будет полностью гази�
фицирован.

В Ольховатке 438 домов, хо�
зяева 286 из них уже участвуют
в газификации. Причем планиру�
ется, что первые сто подворий
получат природный газ в самое
ближайшее время, в нынешнем
году.

Появившееся недавно в Оль�
ховатке прекрасное здание одно
из первых в селе будет получать
тепло от газовой котельной. В
первую очередь, по решению се�
лян, обогреет природный газ  и
молельный дом – прообраз воз�
рождаемой церкви Архангела
Михаила: врачевать  здесь серь�
езно собираются не только тело,
но и душу.

Надежда СУВОРИНА.

Александр Курдюков признан лучшим компрессорщиком при строительстве газопровода в Ольховатку.
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На полях области Поздравляем!Поздравляем!

Воронеж: итоги детского лета

Все ближе к завершению уборка сахарной
свеклы. По состоянию на 22 октября из 122,6
тыс. га выкопано 99 тыс. га посевов этой куль�
туры (или 81%). Особенно интенсивно, преж�
де всего, благодаря хорошей организации тру�
да и качественной подготовке техники, в том
числе и привлечению ее со стороны, идет убор�
ка в таких районах, как Аннинский (96%), Тер�
новский (90%), Таловский (89%). Уже полнос�
тью закончили копку сахарной свеклы сель�
хозпредприятия Грибановского района. Сред�
няя урожайность сладкого корня немного по�
высилась и составляет сейчас 230,2 ц/га.

 А вот урожайностью подсолнечника обла�
сти в нынешнем году похвастать трудно, в
среднем � чуть более 10 ц/га. Конечно, на раз�
витие этой важной стратегической культуры в
значительной степени оказала влияние про�
хладная, дождливая погода в первой полови�
не лета. Однако и человеческий фактор тоже
влияет на результат. В районах, где меньше
уделяют внимания культуре земледелия, и уро�
жайность ниже. К примеру, в Новохоперском
районе она составляет всего лишь 6,6 ц/га, в

Петропавловском � 7,5 ц/га, в Острогож�
ском � 7,7 ц/га, в Поворинском и Камен�
ском районах � по 7,9 ц/га. Вместе с тем
в Терновском районе подсолнечника уби�
рают по 13,5 ц/га, в Павловском � по 13,1
ц/га, в Репьевском районе � по 12,9
ц/га. В целом же по области из 399,4 тыс.
га подсолнечника убрано 341,6 тыс. га
(86%).

 Многие районы завершили уборку ку�
курузы на силос и, по существу, обеспечи�
ли себя на зиму кормами. Урожайность
этой культуры оказалась чуть меньше 170
ц/га.

 Еще далеко до весеннего сева, но в
сельских районах области уже засыпано от
потребности 103% семян яровых, зерно�
вых и зернобобовых. В эти дни идет их про�
верка, и, при необходимости, если каче�
ство какой�то части семян окажется не�
удовлетворительным, будет проведен
межрайонный обмен.

Игорь НЕЧУГОВСКИЙ.

Указом Президента Россий�
ской Федерации Владимира Пути�
на «О награждении государствен�
ными наградами Российской Фе�
дерации» за заслуги в развитии
физической культуры и спорта
почетное звание «Заслуженныйпочетное звание «Заслуженныйпочетное звание «Заслуженныйпочетное звание «Заслуженныйпочетное звание «Заслуженный
работник физической кульработник физической кульработник физической кульработник физической кульработник физической культурытурытурытурытуры
Российской Федерации»Российской Федерации»Российской Федерации»Российской Федерации»Российской Федерации» присво�
ено ГАЕВСКОЙ Ольге ВасильевF
не и ЧЕРНЫХ Юрию ГригорьеF
вичу – заместителям декана фа�

культета физической культуры го�
сударственного образовательно�
го учреждения высшего профес�
сионального образования «Воро�
нежский государственный педа�
гогический университет».

За заслуги в области экономи�
ки и финансовой деятельности

почетное звание «Заслуженныйпочетное звание «Заслуженныйпочетное звание «Заслуженныйпочетное звание «Заслуженныйпочетное звание «Заслуженный
экономист Российской Федера�экономист Российской Федера�экономист Российской Федера�экономист Российской Федера�экономист Российской Федера�
ции»ции»ции»ции»ции» присвоено СОКОЛОВУ
Александру Борисовичу – на�
чальнику Главного управления
Центрального банка Российской
Федерации по Воронежской об�
ласти.

Прошедшим летом около 15 тысяч воронежF
ских детей отдохнули и поправили свое здороF
вье в пригородных лагерях. На базе образоваF
тельных учреждений города действовали 119
лагерей, где отдохнули еще около 5 тысяч
школьников.

Результаты летней оздоровительной кампании
воронежских детей и планы на будущий год обсуж�
дались на состоявшемся в администрации г.Воро�
нежа совещании работников служб социальной под�
держки населения, работников школ и дошкольных

учреждений. Как отметил выступивший на нем пер�
вый заместитель главы Воронежа Юрий Кретинин,
в нынешнем году на организацию летнего отдыха
детей из городского бюджета было выделено 13
млн. рублей, что вдвое превышает финансирование
2003 года. Вице�мэр заявил, что в 2005 году объем
финансирования на организацию летнего отдыха
детей будет еще больше.

Руководителям и воспитателям детских оздоро�
вительных учреждений были вручены грамоты и
подарки.

Лорис ГУКАСЯН.

� Известно, что у пожилых
граждан потребность в меди�
цинской помощи значительно
выше, чем у других категорий
населения. Поэтому когда
Правительством Российской
Федерации было принято По�
становление «О дополнитель�
ном финансировании в 2003
году расходов, связанных с
оказанием адресной меди�
цинской помощи неработаю�
щим пенсионерам», губерна�
тор Воронежской области
Владимир Григорьевич Кула�
ков поставил задачу Главному
управлению здравоохранения
областной администрации,
Территориальному фонду ОМС
и Отделению Пенсионного
фонда РФ по Воронежской
области – принять меры к
тому, чтобы и Воронежская
область в числе первых была
включена Федеральным цен�
тром в эксперимент по оказа�
нию адресной медицинской
помощи.

Надо признаться, выполне�
ние этой задачи потребовало
серьезных усилий. Дело в том,
что о своем желании участво�
вать в этом проекте заявили
многие российские террито�
рии. Но Пенсионным фондом
РФ были поставлены перед
претендентами конкретные и
достаточно жесткие условия,
лишь полное выполнение ко�
торых давало возможность

Медицина:
помощь
по адресу
С 1 июля нынешнего года в нашей области идет экспеF
римент по оказанию адресной медицинской помощи
неработающим пенсионерам, с привлечением дополниF
тельных средств Пенсионного фонда. О ходе экспериF
мента и его первых итогах рассказывает исполнительF
ный директор Территориального фонда обязательного
медицинского страхования Воронежской области,
доктор медицинских наук, профессор, Заслуженный
врач РФ Петр Евгеньевич ЧЕСНОКОВ.

принять участие в экспери�
менте по дополнительному
финансированию медицин�
ской помощи неработающим
пенсионерам. Не все области
смогли выполнить эти усло�
вия.

Предлагая Федеральному
центру Воронежскую область
для участия в эксперименте,
мы исходили из того, что на на�
шей территории имеются все
условия для сотрудничества, и
некоторая доработка норма�
тивных документов, проведе�
ние сверки баз данных Пенси�
онного фонда и Фонда обяза�
тельного медицинского стра�
хования позволят в кратчай�
шие сроки приступить к реали�
зации проекта. Это нам уда�
лось сделать, в процессе под�
готовки была также оказана
помощь медицинским учреж�
дениям по компьютерному и
программному обеспечению,
осуществлен их перевод на
персонифицированную систе�
му оплаты медицинских услуг,
оказанных неработающим
пенсионерам. Кроме того, с 1
июня с.г. губернатором был ут�
вержден единый платеж на
страхование неработающего
населения в сумме 780,4 млн.
рублей, это также являлось
одним из условий участия в эк�
сперименте.

(Окончание на 7Fй стр.)

ВРЕМЯ НОВОСТЕЙ: Россия и зарубежье
По материалам NEWSru.com,

РИА «Новости», Lenta.ru.

По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегоднясегоднясегоднясегоднясегодня
днем днем днем днем днем по области облачно с прояснениями, преимущественно
без осадков; ветер западный умеренный, температура плюсплюсплюсплюсплюс
14�19.14�19.14�19.14�19.14�19.

27�28 октября 27�28 октября 27�28 октября 27�28 октября 27�28 октября по области – облачно с прояснениями, пре�
имущественно без осадков; ветер юго�западный умеренный,
температура ночью плюс 7�12, плюс 7�12, плюс 7�12, плюс 7�12, плюс 7�12, днем плюс 14�19.плюс 14�19.плюс 14�19.плюс 14�19.плюс 14�19.

Высокая оценка от министра
На имя главы областной администрации Владимира Кулако�
ва пришла правительственная телеграмма от министра сель�
ского хозяйства страны Алексея Гордеева, в которой выра�
жается искренняя благодарность нашей области за активное
участие в проведении 8�12 октября в Москве  Российской
агропромышленной недели, посвященной профессиональ�
ному празднику � Дню работника сельского хозяйства и пере�
рабатывающей промышленности. Особенно признателен
Алексей Гордеев «за взаимопонимание и отзывчивость по
организации выступления коллектива государственного Во�
ронежского народного хора на праздничном концерте, про�
шедшем в Государственном Кремлевском Дворце. Выступ�
ление коллектива продемонстрировало высокий профессио�
нализм артистов, придало концерту особый колорит, теплоту
и незабываемую атмосферу праздника».

Архитекторы ведут диалог
В двенадцатом международном московском конкурсе�фес�
тивале «Зодчество�2004», проходившем под девизом «Архи�
тектура – диалог культур», приняли участие и воронежские
зодчие. На этот раз они представили коллективную работу, в
которой отразили свое видение градостроительной концеп�
ции Воронежской области, включая ее социальные, промыш�
ленные и культурные аспекты. В выставочных материалах
были также продемонстрированы достижения в развитии
архитектуры и градостроительства области за последние че�
тыре года. Ну, а в итоге работе наших земляков присужден
«Серебряный» диплом фестиваля.

Мастер6класс для ветеринаров
Прежде всего своими мастер�классами запомнится участни�
кам вторая региональная конференция гильдии практикую�
щих ветеринарных врачей, прошедшая на днях в Воронеже.
На ней рассматривались такие злободневные вопросы, как
профилактика болезней сельскохозяйственных и домашних
животных, возможности современной гомеопатии в ветери�
нарии, методы интенсивного лечения сердечно�сосудистой
недостаточности у животных. Ну, а мастер�классы провели
президент Ветеринарного кардиологического общества Анд�
рей Комолов и доктор ветеринарных наук Воронежского аг�
роуниверситета Надежда Беспалова.

Взрыв в электричке
В минувшее воскресенье вечером в электропоезде сообще�
нием Усмань – Воронеж из�за замыкания в электропровод�
ке и детонации ионизированного воздуха внутри обшивки
произошел взрыв. Возникло сильное задымление, в резуль�
тате чего во втором вагоне началась паника: люди выбивали
стекла и выпрыгивали наружу. К сожалению, не обошлось
без человеческих жертв – по предварительным данным,
четыре пассажира погибли в давке, еще несколько достав�
лены в больницы с различными травмами. ЧП произошло в
тот момент, когда электропоезд подъезжал к вокзалу «Воро�
неж�I». Для расследования причин происшествия сформиро�
вана комиссия ОАО «Российские железные дороги», а постра�
давший состав отогнан в депо Отрожки. По информации груп�
пы общественных связей УФСБ по Воронежской области,
версия теракта в электропоезде исключается.

Путин ответит на вопросы
Президент России Владимир Путин в рамках рабочего визита в
Украину 26 октября ответит на вопросы украинцев в прямом
эфире трех украинских телеканалов � государственного «Пер�
вого национального» и коммерческих каналов «Интер» и «Сту�
дия «1+1». Все желающие поставить вопрос Президенту России
могут бесплатно позвонить по трем номерам телефонов или
задать свой вопрос через специальный интернет�сайт по адре�
су: www.vopros�putinu.com. При этом обязательно необходимо
указать имя, пол, социальный статус, национальность, почто�
вый индекс и домашний адрес. Вопросы Путину будут задавать
ведущие программ каждого из телеканалов�организаторов
интервью. Планируется, что 26 октября Путин прибудет в Киев
для участия в торжествах по случаю 60�летия освобождения
Украины от фашистских захватчиков.

Проблема употребления алкоголя
В Госдуме в понедельник прошел
«круглый стол», посвященный про�
блеме употребления алкогольных
напитков и пива среди подрост�
ков и молодежи, сообщает Управ�
ление по связям с общественнос�
тью и взаимодействию со СМИ
Госдумы. Организатором «кругло�
го стола» выступил Комитет по де�
лам женщин, семьи и молодежи.
Как отмечают представители Ко�

митета, по данным Центра социологических исследований,
средний возраст начала употребления алкогольных напитков,
в основном пива, составляет 12�13 лет. В возрастной группе
11�24 года более 70 процентов употребляют алкоголь. Участ�
ники дискуссии обсудили целесообразность ограничения упот�
ребления пива и слабоалкогольных напитков.

Справочные Европы будут доступны
Абоненты ОАО «Московская городская телефонная сеть» (МГТС)
со следующего года смогут воспользоваться ресурсами евро�
пейских справочных служб. Это стало возможным благодаря
вступлению МГТС в Европейскую ассоциацию справочных
служб EIDQ, сообщили в пресс�службе МГТС. До конца года
МГТС намерена отладить технологию доступа к ресурсам евро�
пейских справочных служб и параллельно с этим начать подпи�
сание договоров с членами ассоциации. Планируется, что в
течение 2005 года двухсторонние соглашения будут подписа�
ны со всеми членами ассоциации. «С подписанием очередного
договора абонентам будут доступны базы данных соответству�
ющего европейского оператора», � отметили в пресс�службе.

«Гармоника 6 душа России»
Второй Московский международный фестиваль «Гармоника �
душа России» открылся в понедельник в столичном Централь�
ном доме работников искусств. Как сообщили в оргкомитете
смотра, фестиваль объединит «виртуозных исполнителей, выс�
тупающих в народном и эстрадном жанрах и широко известных
в России и за рубежом». Среди участников � лауреаты междуна�
родных конкурсов Виктор Заходяев и Ян Табачников, оркестр
«Виват аккордеон!», ансамбль «Россы» и ряд других коллекти�
вов из городов России и Украины. Фестиваль проводится по
инициативе единственного в России Музея русской гармони�
ки. Участники смотра представят все многообразие инстру�
ментов, объединенных названием «гармоника»: аккордеоны,
баяны, концертино, губные гармоники и т.д.

Иран отказал ЕС
Иран отверг предложение Евросоюза о замораживании ядер�
ной программы Тегерана, передают британское агентство Рей�
тер и французское агентство АФП. По их данным, представи�
тель МИД Ирана заявил на брифинге в воскресенье, что пред�
ложение Европейского союза является «несбалансированным
и неприемлемым». «Приостановление ядерной программы на
неопределенный срок неприемлемо для Ирана», � подчеркнул
дипломат. Германия, Великобритания и Франция предложили
Ирану предоставить ему мирные ядерные технологии в обмен
на отказ от программы по обогащению урана.

Литовский суд оправдал Паксаса
Вильнюсский окружной суд не
нашел в действиях экс�прези�
дента Литвы Роландаса Паксаса
состава преступления и полнос�
тью оправдал его. В приговоре
суда говорится, что в деле нет
никаких указаний на то, что в
марте 2003 года Паксас в бесе�
де с основным спонсором своей
предвыборной кампании граж�
данином России Юрием Борисо�

вым «сознательно дал понять», что его телефонные разговоры
прослушиваются. По мнению суда, есть лишь «стечение обсто�
ятельств», которое не может быть истолковано против экс�
президента Паксаса. Приговор Вильнюсского окружного суда
ставит под сомнение обоснованность импичмента Паксаса.
Сейм Литвы 6 апреля проголосовал за отставку Паксаса с
поста главы государства.

Фигуристка выписана из больницы
Чемпионка мира и Европы по фигурному катанию Татьяна
Тотьмянина в воскресенье покинула больницу Mercy Hospital в
Питтсбурге, сообщает AP.  В воскресенье Тотьмянина на сорев�
нованиях Skate America ударилась головой о лед после того,
как ее партнер Максим Маринин не удержал спортсменку,
выполняя поддержку на одной руке. По словам врачей, фигури�
стка находится в удовлетворительном состоянии, у нее легкое
сотрясение мозга и синяк под правым глазом. Фигуристка и ее
тренер Олег Васильев сказали, что падение произошло в ре�
зультате технической ошибки, не сообщив какие�либо подроб�
ности. Планируется, что Тотьмянина возобновит тренировки не
ранее, чем через 10�14 дней.

Состоялась интронизация
Интронизация нового
главы автокефальной
Александрийской право�
славной церкви, Патри�
арха Александрии и всея
Африки Феодора II, со�
стоялась позавчера во
втором по величине го�
роде Египта. Феодор II
сменил Патриарха Петра
VII, погибшего в сентяб�
ре в авиакатастофе в
Греции. В торжествен�

ной церемонии возведения на престол принял участие прези�
дент Греции Константинос Стефанопулос.

Подготовил Юрий ШАМИН.
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- Вячеслав Анатольевич,  сегодня
«Воронежрегионгаз» - серьезный де-
ловой партнер, играющий заметную
роль в экономической жизни края.
Как изменился  характер  работы?

- Между 1997 годом и нынешним днем
- огромная дистанция. Наиболее убеди-
тельно об этом свидетельствуют цифры. В
1997 году компания заключила с потреби-
телями всего 217 договоров на поставку
газа, фактический объем которого соста-
вил 2094,71 млн. кубических метров. На
1 октября 2004 года подписано 2106 до-
говоров, а топлива поставлено 3238,97
млн. кубических метров. До конца этого
года мы доведем количество договоров до
2150 и обеспечим потребителей области
природным газом в объеме 4915 млн. ку-
бических метров, то есть достигнем пока-
зателей, которые были в начале года со-
гласованы с «Газпромом» и утверждены
как контрольные по региону. Таким обра-
зом за семь прошедших лет количество
заключаемых «Воронежрегионгазом» до-
говоров с потребителями увеличилось
практически в 10 раз, объем поставляе-
мого в область газа - на 136,6 процента.

- Существенно ли изменилась струк-
тура потребителей газа?

- Структура потребителей в основном
осталась та же. К наиболее крупным по-
требителям по-прежнему относятся энер-
гетическая и агрохимическая отрасли,
население, теплоснабжающие предпри-
ятия, бюджетные учреждения и организа-
ции. Однако внутреннее соотношение по
потребляемым объемам несколько изме-
нилось.

Например, агрохимические предприя-
тия увеличили расход газа с 865,6 млн.
кубометров - в 1997 году до 1437,3 млн.
кубометров - в 2004 году. Среди населе-
ния потребление природного топлива
тоже увеличилось: с 966,8 млн. кубомет-
ров - в 1997 году до 1192,3 млн. кубомет-
ров - в 2004 г., а на 2005 г. объем постав-
ки газа для нужд населения составит -
1270 млн.куб.м. Выросли объемы потреб-
ления среди энергетиков и теплоснабжа-

Гарантируем
стабильность
и надежность
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Становление на газовом рынке области Воронежской  региональной
компании по реализации газа проходило в  условиях  неприятия и
непонимания. На протяжении многих лет у потребителей топливно-
энергетических ресурсов сложилась привычка пользоваться природ-
ным газом, практически, безвозмездно. Мало кого заботили вопросы
экономичного и бережного отношения к «голубому» топливу, своевре-
менной оплаты, не говоря уже о проблемах газовой отрасли, которой
отводилась роль вспомогательного звена в хозяйственном механизме.
В ходе перестройки отечественной экономики все мы наглядно убеди-
лись в том, что невозможно строить производство, решать социальные
задачи, забывая об уровне и величине зависимости от топливно-
энергетического сектора.  В ноябре 2004 г. коллектив ООО «Воронежре-
гионгаз» отмечает первую заслуживающую внимание дату -  семь лет
работы на газовом рынке области. Об эффективности работы компании
можно судить по конкретным показателям. Сегодня наш собеседник -
генеральный директор ООО «Воронежрегионгаз»  Вячеслав ПТИЦЫН.

ющих предприятий. Правда, не в таких
пропорциях.

Основной прирост поставок газа за
семь лет работы нашей компании произо-
шел за счет роста объемов производства
на предприятиях, внедрения новых техно-
логий с использованием газа и газифи-
кации жилых объектов в сельской мест-
ности.

- Невольно напрашивается вопрос о
дисциплине газопотребления. Извес-
тно, что наш потребитель в середине
90-х был избалован и не очень утруж-
дал себя обязательствами. Есть ли по-
зитивные перемены?

- Несомненно. Новые экономические
условия заставляют партнеров быть бо-
лее требовательными по отношению друг
к другу. А если правила игры жестче, то и
воспитательная терапия действует быст-
рее и эффективнее.

Так что с дисциплиной потребления
природного газа сегодня дела обстоят
значительно лучше, чем в первый год су-
ществования «Воронежрегионгаза».
Наши партнеры с пониманием относятся
к требованиям компании - использовать
топливо в строгом соответствии с заклю-
ченными договорами поставки и установ-
ленными суточными нормами. Раньше
«нарушителей» насчитывалось десятки. В
2003-2004 гг.  их было выявлено едини-
цы.  В редких случаях к отдельным недо-
бросовестным потребителям «Воронеж-
регионгаз» применяет меры принуди-
тельного введения отбора газа в уста-
новленные объемы.

Одним их важных факторов соблюде-
ния норм и правил газопотребления яв-
ляется наличие работоспособных резер-
вных топливных хозяйств в периоды по-
холодания. По состоянию на 1 октября
этого года запас резервного топлива на
предприятиях-регуляторах составляет 76
процентов от плановых объемов. Реше-
ние этого вопроса позволит в моменты
пиковых нагрузок при резком похолода-
нии высвобождать для нужд населения
и потребителей коммунально-бытовой

сферы до 3 миллионов кубометров газа
в сутки.

- Вячеслав Анатольевич, известно,
что забота о бесперебойном снабже-
нии газом населения - приоритетное
направление в работе «Воронежреги-
онгаза». Расскажите подробнее об
этом виде деятельности компании.

-   С 1 августа 2003 года Федеральная
энергетическая комиссия (ФЭК) приняла
решение передать функции по реализа-
ции газа населению и расчетов за него
региональным газовым компаниям. В
структуре «Воронежрегионгаза» была со-
здана абонентская служба с 18 террито-
риальными участками, в состав которых
входят 36 пунктов обслуживания.   В зону
обслуживания входят Воронеж, Новово-
ронеж, а также 29 районов области, кро-
ме районных центров Эртиль, Верхняя
Хава, Панино и Терновка.

В области зарегистрировано 631698
абонентов, использующих природный
газ в быту, из них 337163 абонента - в
Воронеже.

В прошлом году основные усилия або-
нентской службы были сосредоточены на

решении многочисленных организаци-
онных проблем. В 2004 году служба ус-
пешно справляется с возложенными на
нее задачами.  За восемь месяцев на-
селению реализовано 775,818 млн. ку-
бометров газа. Начислено платежей на
сумму 582,3 млн. рублей. Получено пла-
тежей на сумму 619,5 млн. рублей. За
пять месяцев 2003 года и восемь меся-
цев нынешнего года взыскано дебитор-
ской задолженности (долги прошлых лет
и просроченная оплата) на сумму 54,3
миллиона рублей.

Не остались в стороне и усилия по ре-
ализации льгот в оплате за газ. В 2004
году их было предоставлено на 83,2 мил-
лиона рублей. На 1 сентября долг за бюд-
жетами разных уровней составляет 26,2
миллиона рублей.

С администрацией области подписа-
но соглашение о реструктуризации за-
долженности по Законам «О ветеранах»
и «О социальной защите граждан, под-
вергшихся воздействию радиации» за
2003 год на сумму 25,46 миллиона руб-
лей.

в Воронеже, обслуживались МИВЦ. За
свои услуги центр регулярно получал с
нашей компании свои 3,54 процента от
собранных платежей. В принципе нас это
устраивало. Но, получая вознагражде-
ние, в вычислительном центре никак не
заботились о своевременности оплаты
за газ. С должниками не работали. Не
решали вопросы по возмещению выпа-
дающих сумм из бюджетов за предостав-
ляемые льготы и субсидии некоторым ка-
тегориям граждан. Даже поступающие от
горожан платежи за газ  перечислялись
«Воронежрегионгазу» несвоевременно.
И таких «но» накопилось столько, что ком-
пания приняла решение отказаться от
услуг МИВЦ. В Воронеже открыты три но-
вых абонентских пункта по приему пла-
тежей от населения. Абоненты Железно-
дорожного, Левобережного, Централь-
ного районов г. Воронежа обслуживают-
ся в офисе на Спортивной набережной,4;
Коминтерновского - на ул. Беговая,215;
Советского района - на ул. Конструкто-
ров,82. Помещения отремонтированы,
оснащены оргтехникой. Укомплектованы
квалифицированными кадрами. И, надо
сказать, многие накопившиеся в облас-
тном центре проблемы стали решаться
более целенаправленно.

- Вячеслав Анатольевич, помимо
абонентской службы, другим   масш-
табным проектом в плане развития
собственной инфраструктуры являет-
ся, очевидно, деятельность дочерне-
го предприятия «Воронежрегионгаза»
ООО «Воронежтеплоэнерго - сервис».
Фактически это еще одно предприя-
тие, которое на территории области
реализует тепло для нужд населения.
Скажите, как обстоят дела у «Воро-
нежтеплоэнерго-сервис» в настоящий
момент?

- Предприятие стабильно увеличива-
ет производство и реализацию тепла. В
Воронеже это примерно 10 процентов от
общего объема в производстве тепла, в
Калаче - 70 процентов, в Россоши - око-
ло 30 процентов.

Ежегодно растут затраты на ремонт-
ные нужды источников теплоснабжения
- котельных и тепловых сетей. Так, в 2001
году на эти цели было затрачено 0,5 млн.
рублей, в 2003 году - уже 28,6 млн. руб-
лей.

Стратегическим направлением раз-
вития «Воронежтеплоэнерго-сервис» яв-
ляется дальнейшее развитие социально
ответственного бизнеса в Воронеже и
области. В этом же и суть подписанных
долгосрочных соглашений между адми-
нистрацией г.Воронежа и нашей компа-
нией. Конечной целью совместных дого-
воренностей является обеспечение ин-
вестирования  200 млн. рублей в Про-
грамму модернизации теплового хозяй-
ства  Воронежа на 2004-2006 годы.

- Осуществление планов и перспек-
тив развития невозможно без креп-
кой платежной дисциплины.  Насколь-
ко успешно ведется компанией рабо-
та  в этом направлении?

-  Давайте обратимся к цифрам. В
1998 году, например, потребители опла-
тили всего  62 процента от фактической
поставки газа, в 2003 году этот показа-
тель составил уже 104,1 процента. За 9
месяцев нынешнего года оплата соста-
вила 3644,3 млн. рублей, или 102,1%.

Установилась нормальная платежная
дисциплина с такими наиболее крупны-
ми нашими потребителеями, как ОАО
«Воронежэнерго»,  ОАО «Минудобрения»,
ОАО «Воронежоблгаз». Предприятия, фи-
нансируемые из бюджетов разного уров-
ня,  оплатили 98,4 процента. Теплоснаб-
жающие организации на 1 января 2004
года имели задолженность в сумме 31,7
млн. рублей, к 1 октября текущего года
они сократили долги до 10,9 млн. рублей.
Улучшилась ситуация с платежами от на-
селения области.

И еще несколько цифр. На начало
1998 года задолженность в целом по об-

Что еще важно? На сегодняшний день
практически ликвидирован так называ-
емый «небаланс» газа. Проблема эта из
«старых». Из года в год повторялась, осо-
бенно в осенне-зимний период. Перелом
наступил прежде всего за счет строгого
системного учета расхода газа как по
счетчикам, так и по нормативной базе.
Провели также инвентаризацию газифи-
цированных домовладений и квартир,
устранили причины  неучтенного расхо-
да газа.

Абонентская служба развивается. По-
строены новые офисы абонентских уча-
стков в Бутурлиновке, Новой Усмани,
Россоши, Кантемировке. Приобретены
земельные участки под строительство в
Борисоглебске и Павловске. Надеюсь,
здесь комфортно будут себя чувствовать
не только наши работники, но и жители.

- А как строятся отношения «Воро-
нежрегионгаза» с муниципальным ин-
формационно-вычислительным цент-
ром (МИВЦ) Воронежа? Насколько из-
вестно, было какое-то непонимание...

- До 1 сентября нынешнего года 183
тысячи наших абонентов, проживающих

ласти составляла 1,4 млрд. рублей. На 1
октября 2004 года долги всех потреби-
телей составили 299,1 млн. рублей.

Естественно, что улучшилась и дина-
мика расчетов нашей компании с ООО
«Межрегионгаз» за поставляемый при-
родный газ.  Еще год назад, чтобы выпол-
нить свои финансовые обязательства по
договорам поставки перед головной
компанией в установленные сроки, «Во-
ронежрегионгазу» приходилось брать
огромные кредиты. Сегодня мы прибега-
ем к заемным средствам реже и только
в исключительных случаях.

- А в каких объемах «Воронежреги-
онгаз» пополняет бюджет области за
счет  налоговых отчислений?

- За время своей деятельности компа-
ния перечислила в бюджет территории
налогов на сумму почти 85 миллионов
рублей.

За эти годы существенно изменилось
налоговое законодательство. Сегодня
мы не платим в местный бюджет налог
на добавочную стоимость, сократился
перечень местных налогов и сборов. Тем
не менее «Воронежрегионгаз» увеличи-
вает свои налоговые отчисления. Толь-
ко в нынешнем году в территориальный
бюджет компания перечислила 13,9
миллиона рублей.

- В «Воронежрегионгаз» часто обра-
щаются учреждения, организации и
конкретные люди с просьбой об ока-
зании спонсорской  либо  благотвори-
тельной помощи на какое-то социаль-
но значимое деяние. Как приходится
чаще поступать: отказывать или все-
таки помогать?

- Приходится делать и то, и другое.
Прежде чем принять определенное ре-
шение, рассматриваем конкретную
просьбу. Приоритетным направлением
в спонсорской и благотворительной де-
ятельности считаем помощь детским
учреждениям и организациям культуры
и здравоохранения, организациям ин-
валидов,  семьям воинов, погибших в
мирное время при выполнении воинс-
кого долга. Для примера назову не-
сколько адресов: Новоосиновская шко-
ла-интернат Острогожского района, Ко-
минтерновское районное отделение
ВООО «Всероссийское общество инва-
лидов», Воронежское отделение обще-
российского общественного фонда
«Российский детский фонд», психонев-
рологический интернат, Воронежское
региональное отделение общественной
организации «Всероссийское общество
глухих» и другие.

Всего за девять месяцев этого года
нами оказана благотворительная по-
мощь на сумму более 700 тысяч рублей.

- И последний вопрос. Наша беседа
проходит в начале отопительного се-
зона 2004-2005 годов. Назовите са-
мые острые проблемы, связанные с
этим периодом.

- Прежде всего нас беспокоит, что у
ряда покупателей газа отсутствуют доку-
менты, подтверждающий установленный
топливный режим. «Воронежрегионгаз»
провел значительную работу по восста-
новлению утерянных разрешений и со-
гласований на использование газа в ка-
честве топлива. На начало июня в обла-
сти насчитывалось 970 таких потребите-
лей. К середине октября их число сокра-
тилось до 457. Однако работы в этом на-
правлении предстоит еще много.

Подготовлен также реестр установ-
ленных топливных режимов. Это позво-
лит систематизировать выделение объе-
мов поставки газа.

Прогнозируемая синоптиками суро-
вая зима в нынешнем отопительном се-
зоне не только нам, газовикам, но и всем
причастным к проблеме обеспечения на-
селения области теплом, преподнесет
серьезный экзамен. Могу с увереннос-
тью сказать: наша компания к нему го-
това.

Ольга РЕЗНИК.

«Жизнью своей потомки
обязаны вам», - такие пронзи-
тельные слова выгравирова-
ны на чёрном граните мемори-
ального комплекса «Чижовс-
кий плацдарм» в Ленинском
районе Воронежа, - так начи-
нает своё письмо заведующий
этим мемориальным комплек-
сом Николай Григорьевич Бу-
латов. И он-то как раз хорошо
помнит историю.  - В этой брат-
ской могиле похоронены 15
тысяч красноармейцев, кото-
рые погибли в ожесточённых
боях с фашистами за освобож-
дение Воронежа. Здесь похо-
ронены народные ополченцы,
чьими именами названы ули-
цы нашего города: Даниил Ку-
цыгин, Валентин Куколкин, Аня
Скоробогатько… 14 тысяч че-
ловек посетили мемориал
только в этом году – это род-
ственники погибших героев,
экскурсии ветеранов, воро-
нежские студенты, школьники,
приезжие гости со всех концов
России, ближнего и дальнего
зарубежья. В книге отзывов –
одни благодарственные отзы-
вы о содержании мемориала в
образцовом порядке».

…Никогда не думал, навер-
ное, Николай Григорьевич, что

«Чижовский плацдарм».
Его опять приходится защищать
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Немногим больше полугода осталось до того дня, когда мы
будем отмечать 60-летие Победы нашего народа в Вели-
кой Отечественной войне. Во всех районах области
(особенно это касается тех, на чьей территории шли
боевые действия) сейчас активно ведётся подготовка к
памятной дате: приводятся в порядок могилки воинов,
оформляются выставочные экспозиции в краеведческих
музеях, уточняются списки ветеранов – да много чего
надо  успеть сделать.  «Коммуна» регулярно и подробно
освещает эту тему, активные помощники газеты в этом
благородном деле – наши читатели, рассказывающие в
своих письмах о героях той войны – известных и безымян-
ных…

придётся вот так напоминать о
значении «Чижовского плац-
дарма» для Воронежа и воро-
нежской истории. И о том, как
легко этот комплекс можно по-
терять. По крайней мере, сей-
час, как пишет Николай Григо-
рьевич, «территория не убира-
ется, сооружения не охраняют-
ся, посетителей никто не встре-
чает». Причина проста: работни-
ки комплекса в количестве де-
вяти человек забастовали. Они
уже давно нерегулярно получа-
ли зарплату, а с июля её вооб-
ще перестали платить. Дирек-
тор муниципального предприя-
тия коммунального хозяйства и
благоустройства Ленинского
района Николай Волохин, в
чьем непосредственном управ-
лении находится мемориаль-
ный комплекс, на все вопросы
из месяца в месяц отвечает од-
нозначно: администрация рай-
она не даёт денег на зарплату
(точно такой ответ он дал и
«Коммуне»).

И терпение работников лоп-
нуло. «18 октября, - пишет Ни-
колай Григорьевич, - все со-
трудники мемориала приоста-
новили свою работу, согласно
статье 142 ТК РФ, потому что
потеряли всякую надежду на

совесть своих руководителей».
И дальше горестно и безна-
дёжно сетует: «В канун большо-
го праздника – 60-летия Побе-
ды – стоит один из централь-
ных памятников освободите-
лям нашего города в неухо-
женном виде и, главное, без
охраны, в то время как «благо-
дарные потомки» не думают ни
о мёртвых, ни тем более о жи-
вых».  О том, что на комплексе
есть чем поживиться бомжам
и мародёрам, даже упоминать
не хочется, и всё же: одних
бронзовых букв на памятнике
– 50 тысяч штук.

Для главы администрации
Ленинского района Юрия Се-
реды ситуация тоже оказалась
аварийной. «Они долго терпе-
ли, - признался он в телефон-
ном разговоре с «Коммуной», -

и я никак не думал, что они за-
бастуют». Далее Юрий Ивано-
вич объяснил, что без зарпла-
ты остались не только работни-
ки мемориального комплекса,
а весь коллектив МУП УКХ и Б,
потому что предприятие с 37
млн. рублей долгов – на грани
банкротства. Сам же мемори-
ал фактически является фили-
алом музея «Панорама» и к
коммунальному ведомству
был приписан во времена Ко-
валёва. Сейчас вопрос о том,
чтобы работники комплекса
получали зарплату по ведом-
ству культуры – в стадии согла-
сования. Самим же работни-
кам, пока решается их судьба,
глава района обещал помочь
материально.

Владимир АНТОНОВ.

…Гигантская очередь у поч-
тового отделения Ленинского
района (возле оперного теат-
ра) невольно бросилась мне в
глаза. Прохожу мимо толпы,
слышу, как бранятся друг с дру-
гом какие-то бабушки, сто-
ящие у входа на почту. Они, как
и десятки других, пришли зап-
латить за квартиру, и теперь
каждая отстаивает свое право
быть впереди.

- Девушка, вы куда? – лихо-
радочно накинулась на меня
одна из них, загораживая вход
руками, одетыми в толстые пу-
ховые варежки.

- Без очереди никого не пус-
кать! – командует кто-то у две-
ри.

- Давно здесь стоите? – ос-
торожно интересуюсь я, на что
сразу же получаю в ответ мно-
гочисленные отчаянные вык-
рики буквально от всей очере-
ди.

- Я здесь нахожусь уже
больше часа, - чуть ли не со
слезами в голосе жалуется
молодая женщина, небрежно
жестикулируя тремя квитанци-
ями. – Прихожу уже в третий
раз, а очередь все никак не
доходит до меня.

В почтовом отделении три
окошечка, к которым мучи-
тельно медленно тянется эта
толпа. Одно окошко закрыто
совсем. Это еще больше раз-
дражает тех, кто пришел пла-
тить деньги за коммунальные
услуги.

- Касса закрыта уже полго-
да, - рассказывает мне замес-
титель начальника отделения
Валентина Грачева. – Сами по-
думайте, согласится ли моло-
дая девчонка вкалывать в
этом безобразии за две тыся-
чи рублей в месяц. Не хватает
операторов, хотя эта работа и
не требует никакого образова-
ния и профессиональных на-
выков. Может приходить лю-
бой желающий, но не приходят.

Очередь в любом почтовом
отделении растет ближе к
двадцатому числу каждого ме-
сяца. До этого дня необходи-
мо оплатить за квартиру. Вот
и подтягиваются пожилые
люди к окошечкам почтовых

Тяжкая плата
за квартплату
отделений обычно к последне-
му дню. Настенные часы в опе-
рационном зале показывают
без десяти семь. Это значит,
что кому-то снова не повезло
заплатить сегодня за кварти-
ру… «Домой ведь не пустят!» -
жалобно простонал мужчина
средних лет в очках, тщетны-
ми усилиями пытающийся
просунуть квитанцию в кассу.
В ответ ничего не получил, а
окошко резким движением
руки задернули занавеской.
Какая-то почтальонка, грубо
ругаясь, выпроваживала всех
на улицу, оглушительно громы-
хая входной дверью.

- Я на вас жалобу накатаю!
– обиженно прокричала ухо-
дившая пожилая женщина.

…Так кто же виноват в этих
огромных, исполненных обиды
и отчаяния толпах народа у
почтовых отделений? Вот мне-
ние  первого заместителя на-
чальника управления феде-
ральной почтовой связи Воро-
нежской области Юлии Плет-
невой:

- Основная причина нынеш-
него столпотворения возле
почтовых отделений в том, что
вместе с квитанциями на
квартплату, телефон и электро-
энергию, теперь стали прихо-
дить и квитанции за газ. Люди
не желают идти на почту не-
сколько раз, дабы оплачивать
каждую квитанцию, а предпо-
читают приносить оплату одно-
временно за все коммуналь-

ные услуги. Потому и увеличи-
вается каждый день в почто-
вых отделениях огромная оче-
редь…

Казалось бы, разгрузить
очереди могут наши многочис-
ленные отделения Сбербанка.
Но люди идут туда не слишком
охотно, потому что в зависимо-
сти от суммы платежа банк бе-
рет определенный процент за
услуги, а он может составлять
и 10, и 20, и более рублей. Пе-
реплачивать «ни за что» наши
не слишком богатые дедушки
и бабушки не намерены. Они
лучше будут стоять в очередях
и ругать власть, которая даже
такое простое дело организо-
вать не умеет.

Ирина КРАСНОЩЕКИХ.
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Совет директоров ОАО «Газпром» принял решение о проведе-
нии 16 ноября 2004 г. внеочередного Общего собрания акционе-
ров Общества в форме заочного голосования.

Совет директоров утвердил повестку дня внеочередного собра-
ния акционеров. Принято решение внести в нее один вопрос: «О
внесении изменений в Устав ОАО «Газпром».

Совет директоров установил, что список лиц, имеющих право на
участие во внеочередном Общем собрании акционеров ОАО «Газ-
пром», составляется на основании данных реестра акционеров
Общества на конец операционного дня 30 сентября 2004 г.

Внесение изменений в Устав ОАО «Газпром» связано с предло-
жением Правительства РФ увеличить долю государства в устав-
ном капитале «Газпрома» за счет передачи ему акций государ-
ственной компании «Роснефть».

С 11 по 20 октября 2004 г. произведена рассылка писем акци-
онерам «Газпрома» с бюллетенями для голосования. По желанию
акционера оформленный бюллетень можно отправить почтовым
сообщением  либо сдать  в региональный депозитарий АБ«Газ-
промбанка» (ЗАО)  (пер. Красноармейский, 12а, ФКБ «Газэнер-
гопромбанк») для дальнейшей передачи в счетную комиссию ОАО
«Газпром». В депозитарии и офисе ООО «Воронежрегионгаз» ак-
ционеры «Газпрома» получат необходимую консультационную по-
мощь по вопросам проведения внеочередного Общего собрания
акционеров и заполнению бюллетеней для голосования.

 Оформленные бюллетени   принимаются до 10 ноября 2004 г.
Обращаем внимание акционеров «Газпрома» на необходимость

ответственного и своевременного оформления документов для
участия в проведении внеочередного общего собрания акционе-
ров.

Тел.: 77-53-24, 54-34-08.

«Воронежрегионгаз» информирует

ВНИМАНИЮ АКЦИОНЕРОВ
ОАО «ГАЗПРОМ»!

К 60-летию Великой Победы

СОХРАНИМ СВЯТУЮ ПАМЯТЬ О ПОГИБШИХ ВОИНАХ
Уважаемые воронежцы, дорогие друзья!
Приближается юбилейная дата – 60 лет со дня Победы советского

народа над немецко-фашистскими войсками в Великой Отече-
ственной войне 1941-1945 гг. Администрация области и областной
Совет ветеранов наметили обширный перечень мероприятий по
подготовке и проведению этого исторического события.

К этому празднику мы должны сделать многое, но, увы, - не
хватает денег даже на захоронения погибших и пропавших без вести
в годы войны.

Издавна повелось, что русский народ всегда отличался соборно-
стью, добротой, состраданием к ближнему, всегда оказывал по-
мощь обездоленному и слабому.

Ныне мы переживаем сложное противоречивое время. Историей
поставлен вопрос – какой в будущем быть России? Нечто подобное
имело место ровно 400 лет тому назад в Смутное время, когда Русь
находилась на краю пропасти. Но в народной массе вызрели здоро-
вые силы, не давшие русскому государству погибнуть. Патриоты
Минин и Пожарский на собранные народные средства организовали
ополчение и изгнали интервентов из Москвы.

В минувшей войне в боях с ненавистным врагом погибли более
300 тысяч воронежцев. Многим из них поставлены памятники,
обелиски, мемориальные доски. Однако до сих пор на территории
области есть еще немало безымянных могил, не найдены имена
погибших воинов.

Воронежский областной Совет ветеранов, городские и районные
советы ветеранов войны и труда совместно с органами исполни-
тельной власти, общественностью многое делают для увековечения
памяти павших в боях. К предстоящему празднику следует устано-
вить мемориальные доски, стелы, бюсты Героям Советского Союза,

Героям Социалистического Труда, полным кавалерам орденов Сол-
датской Славы, осуществить ремонт уже имеющихся памятников и
захоронений, организовать поиск погибших воинов. Важно также
оказать социальную помощь низкооплачиваемым пенсионерам.

Острогожский районный Совет ветеранов войны и труда (предсе-
датель А.В.Суворов) совместно с районной администрацией (глава
А.Е.Болдырев) выступили с инициативой по сбору народных средств
в честь 60-летия Великой Победы для сооружения памятников и с
занесением на них имен погибших и пропавших без вести воинов.
Поддерживая эту инициативу, президиум Воронежского областно-
го Совета ветеранов войны и труда обращается ко всем жителям
области, руководителям, коллективам учреждений и предприятий,
предпринимателям оказать посильную денежную помощь на про-
ведение вышеуказанных мероприятий.

Дорогие товарищи, друзья!
К предстоящему юбилею Победы давайте общими усилиями,

личной и коллективной материальной подмогой осуществим благо-
родное дело.

Вечная слава патриотам нашей Родины!
Называем банковские реквизиты для перечисления денежных

средств:
Воронежский областной общественный Фонд инвали-

дов и ветеранов войны имени 50-летия Победы.
Расчетный счет 40703810213400100760, Центрально-

Черноземный банк СБ РФ г.Воронеж
Корсчет 30101810600000000681 БИК 042007681 ИНН

3664023787 ОКОНХ 98600 ОКПО 35852998 КПП 366401001
394000, г.Воронеж, ул.Ф.Энгельса, 5.
Тел. 59-75-54.

ПРЕДЛАГАЮТ СВОИ УСЛУГИ:
Уютный, современный зал для проведения
деловых встреч любого формата
Опытные журналисты помогут подготовить материалы для СМИ
�  Интервью �  Пресс-релизы �  Заявления для прессы
�  Features (занимательные статьи)
�  Паблисити товаров и услуг (редакционные материалы в СМИ)

ВОРОНЕЖСКОЕ РЕГИОНАЛЬНОЕ
ОТДЕЛЕНИЕ ОБЩЕСТВЕННОЙ ОРГАНИЗАЦИИ
«СОЮЗ ЖУРНАЛИСТОВ РОССИИ»
И «ОБЛАСТНОЙ ДОМ ЖУРНАЛИСТОВ»

� Оповещение СМИ
� Приглашение журналистов

Организация закрытых брифингов
�  Режим off-record �  Создание
неофициальной обстановки общения
�  Приглашение журналистов с учетом
                             требований брифингующего
Экстренная информационная помощь
(блокада негативной информации)

NEW!!!

2-й этаж, офис 206

г.Воронеж, ул. 9 Января, 43

Сертифицировано.

ОФИСНАЯ
МЕБЕЛЬ
СЕЙФЫ

Телефоны: (07340)

(240) 2-19-56, 2-23-75; (0732)

22-02-58, 93-58-29,  93-40-72.

ПОДСОЛНЕЧНИК

Элеватор Рамонский

закупает

ЯЧМЕНЬ

ПШЕНИЦУ
3, 4, 5-го кл.

пивоваренный, фуражный,

ОАО «Вторцветмет» принимает

Тел.: (0732) 79-76-94, 79-82-10, 79-80-06.

г. Воронеж: пер. Монтажный, 6;
Ленинский пр-т, 172;
ул. Космонавтов, 17; ул. 9 Января, 103;
г. Павловск: ул. Строительная, 9;
п.г.т. Подгоренский: ул. Вокзальная, 49;
г. Борисоглебск: ул. Третьяковская, 6;
г. Петропавловка: ул. Рабочая, 3;

г. Бутурлиновка: пер. Связистов, 4;
г. Калач: ул. Коммунистическая, 96;
г. Эртиль: ул. Целинная, 2;
г. Острогожск: пос. Элеваторный;
г. Россошь: пер. 9 Мая, 1; ул. 50 лет СССР, 80;
г. Бобров: ул. 25 лет Октября;
г. Лиски: ул. Фестивальная, 18; ул. 40 лет Октября, 15.

РЕАЛИЗУЕМ АККУМУЛЯТОРЫ.
ЛОМ ЦВЕТНЫХ И ЧЕРНЫХ МЕТАЛЛОВ

Лиц. 423932
выд. 27 авг. 2004г.
Лиценз. пал. АВО.

Расчет на месте.

Принимаются аккумуляторы с кислотой,
с выдачей экологических справок

«ВОРОНЕЖСКАЯ ХЛЕБНАЯ БАЗА»
закупает

продает

муку  пшеничную,
ржаную

ПОДСОЛНЕЧНИК,
зерно

Тел.: 48-93-57, 49-47-00.

САХАР,

МУКА,

КРУПЫ
Т./ф. (0732) 14-55-67.
Т.(0732) 56-67-22.

Продукция сертифицирована.

ПОКУПАЕМ,
ПРОДАЕМ.

«ПРОДТОРГ»

Продаются телки 2003г. Тел.: (262)
44-222, 44-381.

г.Воронеж, тел./факс
(0732) 52-38-11,
(07341) 3-13-16

e-mail: chatcal@vmail.ru

ООО «ЧАТКАЛ»
КОМПРЕССОРЫ
� поршневые и винтовые стационарные и передвижные с

электроприводом и с двигателем внутреннего сгорания
производительностью от 0,16 м3/мин. до 4,2 м3/мин.

� Дополнительное, вспомогательное оборудование и запас-
ные части для компрессоров пр-ва России

� Первичное подключение и монтаж
� Ремонт и модернизация аналогичного старого компрессор-

ного оборудования
� Аппараты струйной очистки � Доставка

Автомобили КАМАЗ,
содействие при оформлении в лизинг от 3 шт.,

ЗАО «Воронежский автоцентр КАМАЗ»

г.Воронеж, ул.Антонова-Овсеенко, 2, т./ф. 42-52-94,
т.42-55-90. Магазин: ул.Дорожная, 15/1. Т. 57-53-44.

�компрессоры (Литва),

�аккумуляторы (Тюмень),
�запасные части,
�номерные агрегаты

КАЧЕСТВО �ГАРАНТИЯ�СКИДКИ       КАЧЕСТВО �ГАРАНТИЯ�СКИДКИ

ПРЕДЛАГАЕТ:Сертифицировано.

ВСЕ ДЛЯ ВОДОПРОВОДА, ОТОПЛЕНИЯ, КАНАЛИЗАЦИИ

СТРОЙКОМПЛЕКТСЕРВИСг.Воронеж, ул.Холмистая, 32,
тел. (0732) (многоканальный)
E-mail: sks@comch.ru
http://www.ckc.vrn.ru 21-03-03, 76-34-03 Товар

сертифицирован.

клапаны, задвижки, вентили, краны

Ч/К И ПП КАНАЛИЗАЦИЯ
ТРУБЫ

ЗАПОРНАЯ АРМАТУРА

водогазопроводные, металлопластиковые,
полипропиленовые, трубная изоляция

12-й год
на Воронежском

рынке

САНФАЯНС, РАДИАТОРЫ,
СМЕСИТЕЛИ, МОЙКИ, ОТВОДЫ, ФИТИНГИ, МЕТИЗЫ

Фонд социального страхования
Российской Федерации

сообщает о проведении
с 18 октября по 2 декабря 2004

года открытого конкурса
по отбору санаторно-курортных
учреждений на закупку путевок

для лечения граждан,
имеющих право

на получение государственной
социальной помощи.

Объявление о проведении
конкурса опубликовано

18 октября 2004 года в 21 (163)
номере Информационно-

аналитического бюллетеня
«Конкурсные торги»

в разделе 170 – «Услуги
непроизводственной сферы».

Санаторно-курортные
учреждения, желающие

принять участие в конкурсе,
могут получить конкурсную
документацию по адресу:

107139, г.Москва,
Орликов пер., д.3а.

Тел.: (095) 797-92-96, 797-92-27.
Заявки на участие в конкурсе

должны быть поданы
по вышеуказанному адресу

до 2.12.2004 года.

ИЗВЕЩЕНИЕ
О ПРОВЕДЕНИИ

КОНКУРСА

Собственники 63 земельных долей
СХА им.Чапаева Калачеевского р-на Воронежской обл.
извещают остальных участников долевой

собственности о выделении земельных участков
в счет земельных долей и передачи в аренду, расположенных

согласно проекту перераспределения с/х угодий СХА им.Чапаева
2003 года – контур № 25 – 16 га, контур № 26 – 83 га,

контур № 28 – 39 га, контур № 44 – 44 га, контур № 45 – 33 га,
контур № 38 – 65 га (невостребованные паи).

Представитель собственников земельных долей Сиренко Г.Ф.
Тел. 65-0-40.

ГЛАВНОЕ ФИНАНСОВОЕ УПРАВЛЕНИЕ ПРИГЛАШАЕТ К УЧАСТИЮ В ОТКРЫТОМ КОНКУРСЕ
АДМИНИСТРАЦИЯ ВОРОНЕЖСКОЙ ОБЛАСТИ

ПРЕДМЕТ КОНКУРСА:
выбор исполнителя по выполнению аэросъемки Воронежского водохранилища

с анализом материалов дистанционного зондирования.

УСЛОВИЯ И СРОКИ:
условия оплаты – по факту выполненных работ по мере поступления средств из

бюджета, в соответствии с государственным контрактом;
срок выполнения работ – март 2005г.;
источник финансирования – бюджет Воронежской области.

ИНФОРМАЦИЯ ОБ ОРГАНИЗАТОРЕ КОНКУРСА:
Главное финансовое управление администрации Воронежской области.
Фактический адрес: 394000, г.Воронеж, пл.Ленина, 12, Управление областного

заказа Главного финансового управления, отдел подготовки и проведения торгов,
к.521.

Тел./факс: (0732) 39-02-33, 55-43-86.
E-mail:gfu-2@fin1.vrn.ru
Ответственный исполнитель: Бавыкина М.М., Петрова С.Г.

ИНФОРМАЦИЯ О ГОСУДАРСТВЕННОМ ЗАКАЗЧИКЕ:
Экологическая инспекция администрации Воронежской области.
Почтовый адрес: 394026, г.Воронеж, ул.Плехановская, 53,
тел./факс: (0732) 52-19-77, 51-91-27.
Ответственные: Казьмин С.И., Попова Л.А.

ИНФОРМАЦИЯ О КОНКУРСЕ:
Конкурсная документация предоставляется бесплатно по адресу организатора.
Дата и место проведения конкурса – 9 декабря 2004г. по адресу организатора.
Дата и время окончания приема заявок – 8 декабря 2004г., 13.00, по адресу

организатора.
Срок заключения государственного контракта – в течение 10 дней с момента

подведения итогов конкурса.

Критерии оценки предложений претендентов: минимальная цена, гаран-
тия качества выполненных работ, наличие подготовленного квалифицированного
персонала, наличие необходимого оборудования, наличие опыта выполнения
аналогичных работ, программное обеспечение соответствующих методик и техно-
логий, деловая репутация.

Дополнительные условия и требования приведены в конкурсной документации.

В конкурсе могут принять участие любые юридические лица, зарегистри-
рованные на территории России, имеющие право на производство работ, указан-
ных в конкурсной документации, представившие обеспечение конкурсной заявки
и подавшие в установленном порядке заявку на участие в конкурсе.

Квалификационные требования к участникам конкурса приведены в конкурсной
документации.

Заявки, несвоевременно представленные, неполные, содержащие недостовер-
ные сведения, оформленные с нарушением требований, не имеющие обеспече-
ния, к конкурсу не допускаются.

Собственники
42,5 земельных долей

в праве собственности на земельный участок площадью
293,04 га с качественной оценкой 21948,03 баллогектара,

расположенный на территории ООО «Маяк» Петропавловского
района Воронежской области (41 человек),

извещают о своем намерении
выделить земельный участок

(массивы)
в счет долей в праве общей собственности на земельный участок

и земель с/х назначения общей площадью 293,04 га (пашни)
из них находящихся вблизи центральной усадьбы ООО «Маяк»

бригада № 1 поле № 1 – 5,5 земельные доли – 29,04 га
или 3275,03 баллогектара, земельные участки, расположенные

вблизи «Огарево» поле № 1
бр. № 3-7 земельных долей площадью 39,96 га (пашни)

или  2768,22 баллогектара, поле № 3 – 6 зем. долей площадью
31,68 га или 2372,76 баллогектара, поле № 4 – 24 зем. доли –
126,72 га (пашни) или 9491,04 баллогектара, для дальнейшей

передачи их в аренду КФХ «Лидер».
Рыночная стоимость выделяемого зем. участка (массивов)

не превышает рыночную стоимость, оставшуюся после выдела
зем. участка, в расчете на единицу его площади.

Представитель собственников зем. долей Зотова Л.П.,
проживающая по адресу: Воронежская обл.,

Петропавловский р-н, с. Краснофлотское, ул. Космонавтов.
Информацию о собственниках зем. долей, желающих выделить

зем. участок (массивы), а также дополнительные данные о
предлагаемом местоположении выделяемого участка можно

получить у представителя собственников зем. долей.
Возражения от участников долевой собственности

по местоположению выделяемого участка и размеру компенсации
остальным участникам долевой собственности направляются

представителю собственников земельных долей.

Мы, собственники 64/747 долей
в праве общей долевой собственности на земли сельскохозяйственного

назначения в пределах землепользования бывшего ТОО СХП имени Ленина
Богучарского района Воронежской области с оценкой в 26929,6 балла,

извещаем
остальных участников долевой собственности

о своем намерении выделить
в счет принадлежащих нам долей

земельный участок
в натуре площадью 480 га с оценкой в 56,1 балла, расположенный по адресу:

Воронежская область, Богучарский район, село Сухой Донец землепользования
бывшего ТОО СХП имени Ленина: т.к. 28-21,5 га, т.к. 27-50 га, т.к. 36-53 га,

 т.к. – 42-13,5 га, т.к. – 59-153 га, т.к. 43-93 га, т.к. 55-96 га,
а также сенокосы т.к. 6 – 14,4 га, т.к. 10 – 14,4 га.

Стоимость выделенного земельного участка в расчете на единицу площади не
превышает стоимости оставшейся после выделения земельного участка в расчете

на единицу площади, в связи с чем какие-либо компенсации остальным
участникам долевой собственности выплачиваться не будут.

Возражения принимаются нашим представителем Агафоновой В.С. по адресу:
Воронежская область, Богучарский район, село Сухой Донец, ул.Садовая, 18,

в течение 1 месяца со дня публикации настоящего сообщения, а также
в Богучарском филиале ГУЮ «ВОЦГРПН» по адресу: г. Богучар, ул. Малаховского, 8.

Налоговая инспекция
по Коминтерновскому району г. Воронежа

сообщает, что продолжается
подписка на журнал «Налоги»

на первое полугодие 2005 года.
Журнал «Налоги» освещает вопросы налогообложения и на-

логового учета.
Публикует нормативные документы с комментариями, обзо-

ры законодательства, разъяснения и ответы, наиболее интере-
сующие налогоплательщиков, комментарии специалистов нало-
говых органов, Министерства финансов России, бухгалтеров-
практиков.

Журнал выходит ежемесячно.
Стоимость подписки на I полугодие 2005 года 300 рублей.
Оформить подписку можно по адресу: г. Воронеж, ул. Варейки-

са, 49.

ВНИМАНИЮ
НАЛОГОПЛАТЕЛЬЩИКОВ

Приказом Минфина России от 27.08.2004 № 72н утверждены
Указания о порядке применения бюджетной классификации
Российской Федерации при составлении и исполнении бюдже-
тов всех уровней, начиная с 2005 года.

Согласно данным указаниям размерность кода налога (сбо-
ра), указываемого плательщиками в поле 104 расчетных доку-
ментов на перечисление платежей на счета по учету доходов и
средств бюджетов всех уровней бюджетной системы, составит
20 символов.

Указанием Банка России от 25.08.2004 № 1493-У «Об осо-
бенностях применения форматов расчетных документов при осу-
ществлении электронных расчетов через расчетную сеть Банка
России» максимальная длина поля 104 расчетного документа
увеличена до 20 символов.

Таким образом, с 1 января 2005 года неправильно заполнен-
ные расчетные документы не будут приниматься кредитными
организациями, поскольку  Положением Банка России от
23.12.2002 № 2-П «О безналичных расчетах в Российской Феде-
рации» установлено, что расчетные документы, оформленные с
нарушением установленных требований, приему не подлежат.

Указания о порядке применения бюджетной классифика-Указания о порядке применения бюджетной классифика-Указания о порядке применения бюджетной классифика-Указания о порядке применения бюджетной классифика-Указания о порядке применения бюджетной классифика-
ции РФ и классификацию бюджетов РФ можно получить нации РФ и классификацию бюджетов РФ можно получить нации РФ и классификацию бюджетов РФ можно получить нации РФ и классификацию бюджетов РФ можно получить нации РФ и классификацию бюджетов РФ можно получить на
магнитном носителе в кабинете № 126.магнитном носителе в кабинете № 126.магнитном носителе в кабинете № 126.магнитном носителе в кабинете № 126.магнитном носителе в кабинете № 126.

Коды администратора (1-3 разряды кода классификацииКоды администратора (1-3 разряды кода классификацииКоды администратора (1-3 разряды кода классификацииКоды администратора (1-3 разряды кода классификацииКоды администратора (1-3 разряды кода классификации
доходов бюджетов РФ) будут сообщены дополнительно.доходов бюджетов РФ) будут сообщены дополнительно.доходов бюджетов РФ) будут сообщены дополнительно.доходов бюджетов РФ) будут сообщены дополнительно.доходов бюджетов РФ) будут сообщены дополнительно.

Код программ доходов бюджетов (14-17 разряды кодаКод программ доходов бюджетов (14-17 разряды кодаКод программ доходов бюджетов (14-17 разряды кодаКод программ доходов бюджетов (14-17 разряды кодаКод программ доходов бюджетов (14-17 разряды кода
классификации доходов бюджетов) проставляются налого-классификации доходов бюджетов) проставляются налого-классификации доходов бюджетов) проставляются налого-классификации доходов бюджетов) проставляются налого-классификации доходов бюджетов) проставляются налого-
плательщиком самостоятельно в зависимости от вида плате-плательщиком самостоятельно в зависимости от вида плате-плательщиком самостоятельно в зависимости от вида плате-плательщиком самостоятельно в зависимости от вида плате-плательщиком самостоятельно в зависимости от вида плате-
жа: налог, пеня или штраф.жа: налог, пеня или штраф.жа: налог, пеня или штраф.жа: налог, пеня или штраф.жа: налог, пеня или штраф.

Безбумажная технология
сдачи и приема отчетности
по телекоммуникационным

каналам связи
Инспекция МНС России по Коминтерновскому району г.Во-

ронежа в течение 2003-2004гг. уделяет внимание внедрению
прогрессивных форм приема налоговой отчетности от налого-
плательщиков. В настоящее время организована работа по
приему отчетности в электронном виде. Однако при приеме
отчетности на магнитных носителях сохраняется представле-
ние отчетности на бумажных носителях. Эта проблема решается
при бесконтактном способе представления налоговых декла-
раций в электронном виде по телекоммуникационным каналам
связи, а вступление в силу Федерального закона Российской
Федерации №1-ФЗ от 10.01.2002г. «Об электронной цифровой
подписи» регламентирует правовой аспект применения элект-
ронной цифровой подписи, приравнивая ее к личной подписи
руководителя.

Отношения между участниками информационного обмена при
представлении налоговой декларации в электронном виде регу-
лируются: ГК РФ, НК РФ, Порядком представления налоговой
декларации в электронном виде по телекоммуникационным ка-

налам связи, утвержденным приказом МНС России от
02.04.2002г. №БГ-3-32/169, и приказом МНС России от
10.12.2002г. №БГ-3-32/705 «Об организации и функциониро-
вании системы представления налоговых деклараций и бухгал-
терской отчетности в электронном виде по телекоммуникацион-
ным каналам связи».

Представление налоговой и бухгалтерской отчетности через
Интернет имеет ряд преимуществ:

- отчетность может быть отправлена до 24 часов последнего
дня сдачи отчетности;

- сданные электронные формы отчетности считаются оригина-
лами и имеют юридическую силу;

- оперативно обновляются формы отчетности по электронной
почте;

- применение специальных средств защиты обеспечивает кон-
фиденциальность представляемых документов;

- сокращается количество ошибок при подготовке отчетности
(стандартные форматы отчетности сопровождаются средствами
выходного контроля правильности заполнения полей и актуаль-
ности версии заполняемой формы);

- нет потери рабочего времени в очередях.
Налогоплательщики, которые решат передавать отчетность

по телекоммуникационным каналам связи, должны обратиться к
специальному оператору связи ЗАО ИК «Информсвязь-Чернозе-
мье» и заключить с ним  договор на оказание услуг по сдаче
отчетности, а затем оплатить стоимость подключения и программ-
ного обеспечения – 2900 руб. Абонентская плата для налогопла-
тельщиков, представляющих отчетность ежемесячно, составля-
ет 380 рублей в месяц, ежеквартально – 250 рублей в месяц,
применяющих упрощенную систему налогообложения – 160 руб-
лей в месяц. В настоящее время ИК «Информсвязь» представляет
новый вид услуг: получение в минимальные сроки, без посеще-
ния инспекции, акта сверки платежей в бюджет по форме №23.
Более подробная информация о системе представления отчетно-
сти по телекоммуникационным каналам связи размещена на
web-сайте (www.vr.nru.) ИК «Информсвязь» или можно получить
по адресу: г.Воронеж, ул.Плехановская, 22а, тел. 53-35-53.

Помимо ИК «Информсвязь» налогоплательщики могут сдать
отчетность и через третьих лиц, воспользовавшись услугами УИЦ
при УМНС России по Воронежской области. Возможна сдача
отчетности и коллективными пользователями. Для бухгалтеров,
которые обслуживают несколько предприятий, состоящих на учете
в разных налоговых организациях, такая система сдачи отчетно-
сти будет выгодна.

В качестве специализированного оператора связи при этой
схеме выступает ЗАО ИК «Информсвязь-Черноземье». Налого-
плательщики, которые изъявят желание передавать отчетность
по телекоммуникационным каналам связи, должны предоста-
вить сотруднику УИЦ доверенность следующего содержания:
«…доверяет представлять его интересы в отношениях по переда-
че бухгалтерской отчетности в электронном виде по каналам
связи» и паспорт. Сотрудник УИЦ размещается в налоговой инс-
пекции в каб. 126 (1-й этаж). Для получения  сведения об оказа-
нии данного вида услуг можно обратиться:

1) в отдел по работе с налогоплательщиками УМНС России по
Воронежской области, тел. (0732) 39-39-09;

2) в отдел по работе с налогоплательщиками ИМНС России по
Коминтерновскому району г.Воронежа, тел. 78-50-36;

3) в УИЦ при УМНС России по Воронежской области по адресу:
г.Воронеж, ул.Платонова, 1, тел.: (0732) 77-96-04, 20-89-60.

Начальник отдела по работе с налогоплательщиками
ИМНС России по Коминтерновскому району г.Воронежа

СУХОРУКОВА Л.В.

ИМНС России по Коминтерновскому району г.Воронежа
К СВЕДЕНИЮ НАЛОГОПЛАТЕЛЬЩИКОВ!
Отдел работы с налогоплательщиками проводит ежедневно

консультации с налогоплательщиками (ЮЛ и ИП, без образова-
ния юридического лица) по заполнению налоговых  деклараций
и расчетов.

Телефон справочной службы: 46-49-15.
Администрация.
Телефон справочной службы УМНС России по Воронежской

области: 8(0732) 39-39-09.

36-02-03Телефон Доверия
для пожилых людей
и их родственников

СОБСТВЕННИКИ ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ
ЗАО «Победа» Эртильского р-на Воронежской обл.

в количестве 89 человек

ИЗВЕЩАЮТ О СВОЕМ НАМЕРЕНИИ
ВЫДЕЛИТЬ ЗЕМЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК

в счет земельных долей общей площадью 497 га, в том числе пашни 497 га
с оценкой 95,4 балла за один га пашни.

Местоположение выделенного участка: бригада №1, поля: №4 – 71 га;
№5 – 77 га; бригада №4, поля: №5 – 153 га, №7 – 59 га, №10 – 137 га.

Компенсация остальным собственникам не выплачивается.
Возражения направляются в письменной форме

в комитет по земельным ресурсам и землеустройству:
г. Эртиль, пл. Ленина, 1, в течение месяца со дня публикации.
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Однако праздников мало, а
будни строителей далеки от
восхищения. Не говоря о таких
«мелочах», как работа круглый
год на свежем воздухе, и в
снег, и в зной. Да и те самые,
что в песне, «Монтажники-вы-
сотники», - давно не шлют с
высоты привета. Наивная иде-
ализация шестидесятников
уже, к сожалению, прошла.

Тем не менее, профессия
строителя во все времена ос-
тается востребованной. И чем
больше строится город, тем
значимее труд работников
строительного комплекса. По-
нятно, что не только в Вороне-
же, не только в России – во
всем мире города развивают-
ся не столько вширь, сколько
ввысь, уплотняя имеющуюся
застройку, и никто не возмуща-
ется, что  вид из окна изменил-
ся. Если, конечно, вообще это
окно не закрыли какой-нибудь
серой громадиной.  Но на та-
кие откровенные нарушения
уважающая себя строительная
организация никогда не пой-
дет.

К чему это предисловие? К
тому, что в последнее время в
городе не складываются вза-
имоотношения между новым
составом городской админис-
трации и строительным комп-
лексом. Не здесь ли кроется
причина скандальных матери-
алов, появляющихся в местных
периодических изданиях и на
каналах телевидения?

Обывателю отдельные де-
путаты городской Думы пред-
лагают захватывающие сюже-
ты столкновений жильцов
близлежащих домов со строи-
телями, якобы ущемляющими
их интересы. То, что многие
сейчас «пошли в народ», понят-
но – не за горой выборы, а
значит, и политические диви-
денды от подобных акций про-
теста можно легко заработать.

Тому, кто поглощает инфор-
мацию вместе с ужином, легко
проглотить и эти «жареные
факты». Что происходит на са-
мом деле, никого уже не вол-
нует, хотя зачастую сюжеты
рождаются на пустом месте
вследствие того, что где-то под
снос попадают незаконно по-
строенные гаражи и сараи, а то
и просто - площадка для выгу-
ла собак.

Что же происходит на самом
деле? Например,  на улице Ке-
рамической ведет застройку
крупнейшее строительное
предприятие с завидным исто-
рическим прошлым, удачно
вписавшееся в требования
времени и строящее много-
этажные дома с применением
новейших материалов и техно-
логий – ОАО «Домостроитель-
ный комбинат». Тема сюжета –
караул! Отнимают дворовую
территорию. На самом деле все
обстоит совсем иначе. ДСК –
одно из немногих предприятий
отрасли, которое выполняет
программу переселения из вет-
хих и аварийных домов. Два
таких многоэтажных дома уже
заселены, строится третий, а
жители улицы Керамической
оказались по этой программе
в числе потенциальных ново-
селов. Пока же, как и всегда
при строительстве, здесь воз-
никли некоторые неудобства.
Однако ДСК от этого строи-
тельства особой радости не
испытывает, потому что испол-
нительная власть в течение
последних десятилетий не про-
являла интереса к прописке в
частном и муниципальном
фондах, где зачастую прописы-
вались люди с криминальным
прошлым и откровенные мо-
шенники. И только при сносе и
предоставлении нового жилья
обнаруживаются квартиры,

Строители и власть:Строители и власть:Строители и власть:Строители и власть:Строители и власть:

диалог
неизбежен
Обычно добрыми словами строителей вспоминают в дни профессиональных праздников,
а еще по случаю ввода в строй действующих новых объектов. Тогда, как правило, заслу-
женно называют отрасль локомотивом экономики, подсчитывают финансовые поступле-
ния в виде налогов, развития  инфраструктуры, количество создаваемых на каждой
новой строительной площадке рабочих мест и, что наиболее важно, обеспечение воро-
нежцев жильем, а также меняющийся в лучшую сторону облик города. Сколько бы там ни
брюзжали, а город наш удивительно красив, и делается еще краше руками строителей.
Именно эта отрасль, в отличие от других, в нашей области наиболее стабильна, благода-
ря чему регион уверенно занимает второе место по строительству жилья в Центральном
округе Российской Федерации.

где прописано чуть ли не по
сорок человек.

Рано или поздно согласие
между жильцами и строителя-
ми обычно находится. Уж ка-
кие только шекспировские
страсти не кипели вокруг пере-
носа памятников войны – тан-
ков и бронемашин с Манеж-
ной на левый берег! Посмотри-
те сегодня, как органично они
вписались в парк Патриотов.
Подобных примеров в городе
не счесть. Так бывает почти на
каждой новой  строительной
площадке: сначала протест, а
через год-два, после заселе-
ния домов, противники заст-
ройки любуются чистой благо-
устроенной территорией, за-
быв о скандалах.

На улице 9 Января конф-
ликт возник не внезапно.
А.Я.Ковалев, будучи мэром, в
свое время сделал попытку до-
строить здание школы, нача-
тое еще в советские времена.
Тогда же был заложен нулевой
цикл, на радость жителям мик-
рорайона, в котором школы
поблизости не было. Получил-
ся как бы «самострой», одоб-
ренный бывшим мэром с бла-
гой  целью - за отчисления
строителей на инфраструктуру
достроить школу. Цена вопро-
са строительства школы – 60-
80 миллионов рублей, кото-
рых, естественно, нет и не
предвидится в городской каз-
не. За минувшее время здесь
выросли новые дома, а школы
нет.

А что такое «парк Экзюпе-
ри»? Это пустующая площадка
между бульваром Победы и
улицей Шестидесятой армии.
На ней планировалось разме-
стить парк скульптур, однако
дальше поездок за границу и
пустопорожних разговоров
дело не пошло. Инвесторов
для строительства так и не на-
шлось. Поэтому было принято
решение, выставить часть уча-
стка на торги, что и будет сде-
лано в установленном зако-
ном порядке для строитель-
ства торгово-развлекательно-
го центра.

Кому же и для чего нужна
подача воронежцам непрове-
ренных сведений и некомпе-
тентных разбирательств? Толь-
ко не строителям. В отличие от
депутатов они оставляют пос-
ле себя дома,  поликлиники,
школы и т. д.

Не будем бросать тень на
весь депутатский корпус, одна-
ко завоевать доверие избира-
телей, видимо, легче, посулив
подарок или поздравив от-
крыткой, чем реально разви-
вать инфраструктуру, починить
водопровод, отопление или
построить новую водоперека-
чивающую станцию.

Долгое время бездействует
постановление 98/1. Оно
было выпущено в 2002 г. как
компромиссное между строи-
телями и прежней админист-
рацией города Воронежа. К
сожалению, часть его статей
просто не работала. Для того
чтобы «улица не была только
с односторонним движением»,
обозначенным требованиями
к строителям, надо, чтобы ад-
министрация пошла навстречу
и тоже строго выполняла об-
щие правила игры. К сожале-
нию, это постановление грубо
нарушается и администрацией
города, и муниципальными
образованиями, и Думой. Се-
годняшний конфликт, привед-
ший к обращению строитель-
ного комплекса в арбитраж-
ный суд об отмене постанов-
ления 98/1, возник потому,
что денежные отчисления на
инфраструктуру не были под-
креплены договорами, что
дало возможность админист-

рации города ввести прогно-
зируемую сумму отчислений в
доходную часть бюджета 2004
года в сумме 270 млн. рублей
и распределить на нужды, не
касающиеся перспективы
развития города. Расходы на
развитие инфраструктуры со-
ставили чуть более 60 млн.
рублей. Строителям, таким об-
разом, предлагалось профи-
нансировать нужды городской
администрации вместо целе-
вого использования средств
на строительство инженерных
сетей и коммуникаций.

Арбитражный суд, рассмот-
рев иск строителей, принял
решение об отмене этого по-
становления.

Не секрет, что в городе есть
и недобросовестные застрой-
щики, в результате чего строи-
тельство, особенно в цент-
ральной части города, приоб-
ретает хаотичный характер,
что вызывает большую трево-
гу «Союза строителей Воро-
нежской области». В результа-
те такой, с позволения ска-
зать, деятельности к изношен-
ным инженерным сетям «при-
сасываются» новые потребите-
ли. Так почему в вакханалии
хаотичной застройки огульно
обвиняются достойные и ува-
жаемые строительные органи-
зации и предприятия?

К чему лукавить? Всем из-
вестно, что ни один объект не
строится без разрешения го-
родской власти и множества
согласований. Следовательно,
не стоит разводить руками, где
нужно власть употребить. А
если строительство идёт где-то
без правил, значит, это кому-
то нужно. Однако пока не
слышно возражений ни от гра-
достроительного совета, ни от
комитета главного архитекто-
ра, ни от администрации горо-
да, осуществляющей контроль
за строительством на подве-
домственной территории.

Меняется федеральное за-
конодательство, и норматив-
ная база не должна оставать-
ся закостеневшим механиз-
мом. Развитие инфраструкту-
ры города должно идти опере-
жающими темпами, как за
счет заказчиков-застройщи-
ков включая и тех, кто расши-
ряет производство или разме-
щает ларек, так и за счет бюд-
жета. Необходимость отчисле-
ний на развитие инфраструкту-
ры была признана еще в про-
цессе стабильной работы в де-
вяностые годы, однако целе-
вого использования средств
так и не последовало.

На деле же пока идет «зала-
мывание рук» крупным строи-
тельным организациям: не да-
дите городу денег – отберем
площадки. Некоторых уже уда-
лось запугать. Намеки на
сверхдоходность строитель-
ства - непростительные выдум-
ки. Наживаться могут лишь те
сомнительные фирмы – одно-
дневки, не имеющие базы,
которые уходят от налогов. В
строительном комплексе горо-
да и области в основном рабо-
тают хорошо зарекомендовав-
шие себя и уважаемые пред-
приятия.

Однако в течение восьми
месяцев руководители пред-
приятий строительного комп-
лекса не могут пробить стену,
искусственно воздвигаемую
окружением главы админист-
рации города Воронежа Б.М.
Скрынникова.

А жаль. Стоит ли, прислуши-
ваясь к дилетантам, разру-
шать все добротно построен-
ное до основания? Это уже
было. А затем ?!. При таком
подходе город не станет кра-
ше, а его жители счастливее.
Об этом хотелось бы напом-
нить тем, кто порой ради лич-
ных коммерческих интересов
пытается затормозить темпы
строительства, подменяя ис-
тинные ценности дешевым
популизмом. Ведь и они живут
в этом городе, а значит им
тоже придётся смотреть в гла-
за потомкам.

На Руси привыкли жить по
пословице: «Глаза боятся, а
руки делают». Лишь бы эти
руки никто не отбивал. Строи-
тели не раз протягивали горо-
ду руку помощи. Так что и от-
ветное рукопожатие с мэрией
неизбежно. Строители к конст-
руктивному диалогу готовы.

Александр НИКУЛИН –
по поручению Совета

«Союза строителей
Воронежской области».

А посмотреть было на что.
После реконструкции и космети-
ческого ремонта об ЛВЗ можно
сказать так: снаружи это здание
постройки 19-го века, а внутри
властвует век 21-й. Оборудова-
ние здесь самое современное и
преимущественно зарубежное.
Практически все отделы компь-
ютеризированы, а это, как вы
понимаете, позволяет вести
строгий контроль качества вы-
пускаемых изделий и к тому же
значительно упрощает работу с
покупателями-оптовиками.
Кстати, на заводе давно налаже-
на система доставки продукции
как оптовому клиенту, так и мел-
корозничному. Предприятие ра-
ботает в две смены, но это не

Здесь делают водку... и медали
Об очередных достижениях Бутурлиновского ликеро-
водочного завода, когда фирменные изделия товаропро-
изводителя из глубинки получили высокие награды -
«Гран-при» и медали – на дегустационном конкурсе пре-
стижной международной выставки-ярмарки в Сочи,
«Коммуна» уже писала. Теперь же поводом вернуться к
этой теме послужила недавняя встреча на этом предприя-
тии технологов области - представителей всех спирт- и
ликеро-водочных заводов, специалистов из Воронежа,
контролирующих организаций. Гости не только обменя-
лись мнениями о положении дел в отрасли, но и ознакоми-
лись с тонкостями технологического процесса бутурлинов-
ской «ликерки».

предел технических мощностей
«ликерки», которая готова и но-
чью запускать станки, лишь бы
только был спрос на изделия. А
он достаточно высокий, поэтому
стеклотара в посудном и моеч-
ном цехах не задерживается
более двух-трех суток.

Завод живет и развивается
по давно установившимся пра-
вилам, выпуская ликеро-водоч-
ные изделия в строгом соответ-
ствии с утвержденной рецепту-
рой, точным подбором ингреди-
ентов, контролем качества ис-
ходного сырья и конечного про-
дукта. Применяемые ингредиен-
ты готовятся здесь самостоя-
тельно и исключительно из нату-
рального сырья. Вода берется из

трех артезианских скважин, рас-
положенных на территории
предприятия,  и тщательно филь-
труется, освобождаясь от ненуж-
ных примесей. Ныне Бутурли-
новский ЛВЗ ограничил выпуск
наименований алкоголя:

- Потребитель может запутать-
ся в огромном обилии винно-во-
дочных напитков, - говорит Генна-
дий Вячеславович Агафонов, ге-
неральный директор ОАО «ЛВЗ
«Бутурлиновский». – Поэтому се-
годня мы делаем акцент на вы-
пуске элитных водок, своего фир-
менного бальзама. Реже стали
производить сладкую наливоч-
ную и настоечную продукцию. Мы
очень рады тесному взаимовы-
годному сотрудничеству с двумя
московскими компаниями –
«Совпром» и «Довгань». Кстати,
сотрудничество с последней по-
зволяет значительно расширить
оптово-розничный рынок. Ведь мы
единственные в стране поставщи-
ки изделий с этим брендом. Бутур-
линовскую водку знают практичес-
ки во всех регионах страны. Про-
ще назвать тех, кто пока не пуска-
ет нас на свой рынок - это Казань,
Пермь, Башкирия.

О проблеме реализации спир-
тосодержащей продукции техно-
логи говорили с тревогой. В срав-

нении с другими регионами, а
особенно вышеназванными, ме-
стный потребительский рынок
буквально наводнен привозной
алкогольной продукцией. Каза-
лось бы, радоваться надо, ведь
выбор всевозможных водок, на-
ливок и коньяков велик! Но при-
возной товар уже постепенно на-
чинает вытеснять местный, что не
может не настораживать произ-
водителей. Добавьте к этому про-
блему с нелегалами. Теневой
оборот от продажи «паленой»
водки тоже набирает обороты. По
информации специалистов Уп-
равления по обеспечению госу-
дарственного регулируемого
производства, оборота этилово-
го спирта и алкогольной продук-
ции, в этом году по органолепти-
ческим показателям и заключе-
ниям ГОСТа было очень много
забраковано московских коньяч-
ных изделий.

И тем не менее, объемы про-
изводства у предприятия растут.
В 2003 году Бутурлиновским
ЛВЗ произведено свыше 800
тысяч декалитров спиртного. Это
один из лучших показателей в
отрасли. Ежегодно растет и гео-
графия поставок фирменных
изделий ЛВЗ.

В завершение встречи про-

шла дегустация водочных изде-
лий, крепких настоек, наливок и
коньяка. Помимо воронежской,
технологи оценили и завозную
продукцию, реализуемую в мес-
тной розничной сети. Наивыс-
ших баллов заслуженно удосто-
ились изделия трех водочных
грандов – Бутурлиновского ЛВЗ,
московского «Кристалла» и во-
ронежского «ВИСАНТА».

Сергей КРОЙЧИК.
г.Бутурлиновка.

Фото автора.
На правах рекламы.
Лицензия № Б 082736 от 23 июня

2004г. выдана Министерством РФ по
налогам и сборам.

� Иван Дмитриевич Макаров,
главный инженер, отдал
родному заводу более 35 лет.

Когда-то очень давно Виль-
ям Шекспир написал весьма
категоричные слова: «Кто му-
зыки не носит сам в себе, кто
чужд гармонии прекрасной –
такого ты страшись: он может
стать предателем или убий-
цей». Ну, положим, это черес-
чур уж круто – предатель и
убийца, но черствым челове-
ком, которому все в мире «до
лампочки», кроме самого себя,
– это – да, это так. И как высо-
ко в обществе должно стоять
призвание педагога находить
и воспитывать в наших детях
гармонию прекрасного, пре-
вращая их в настоящих людей.

Борису Яркину повезло ро-
диться в музыкальной семье, да
еще в особой: он родной пле-
мянник великой русской певи-
цы Марии Николаевны Морда-
совой, которая очень рано су-
мела разглядеть в Боре врож-
денное чувство музыки – уже в
пять лет мальчик сочинял свои
детские мелодии. И по ее насто-
янию его определили сначала в
школу-интернат при Воронежс-
ком музыкально-педагогичес-
ком училище (ныне музпедкол-
ледж), что было очень верно.
Далее – обучение в училище,
Воронежском институте ис-
кусств у выдающегося педаго-
га, дирижера-хоровика и ком-
позитора Вадима Борисовича
Ижогина, участие в его акаде-
мической капелле. Позднее
организация в Вологодском пе-
динституте кафедры хорового
дирижирования и, наконец,
после защиты кандидатской
диссертации – он – глава такой
же кафедры в Воронежском пе-
дуниверситете. И практическое
воплощение своих теоретичес-
ких познаний – организация

Кто носит музыку в себе
В переполненном актовом зале Воронежского педунивер-
ситета состоялся на днях юбилейный концерт универси-
тетского Камерного хора, который отмечает в эти дни
свое первое пятилетие, а его художественный руководи-
тель и родоначальник – заведующий кафедрой хорового
дирижирования и вокала, кандидат наук и композитор
Борис Яркин – свое пятидесятилетие. Юбиляров привет-
ствовали официальные лица, гости – хоровые коллективы
Воронежа и ребята – детский коллектив «Колокольчик» из
детской школы искусств № 11. Поют девчонки в сине-
голубых платьицах свой «Подснежник», а рядом со мною
сидит юноша-хорист и, внимая каждому звуку «колоколь-
чиков», светлеет лицом, оно становится у него по-отцовски
прекрасным. Вот, думаю я, юноша этот вошел в стены
педагогического вуза по истинному своему призванию, а
не абы как – нынче ведь модно стало иметь вузовские
дипломы!

как когда-то в Вологде музы-
кальной детской студии театра,
- сегодняшнего большого Ка-
мерного хора. «Не удивляйтесь
сочетанию «большой камер-
ный», - сказал мне Яркин, - у
Минина в его знаменитом Ка-
мерном хоре более сорока че-
ловек!..

Только Борису Яркину гораз-
до труднее: каждый год из его
хора, закончив институт, уходят
выпускники и приходят совсем
новые ребята. И вовсе не обя-
зательно вокалисты! Здесь сей-
час поют и баянисты, и балала-
ечники, и пианисты: занятие
хоровым искусством для музы-
кально-педагогического отде-
ления факультета художествен-
ного образования издавна счи-
талось традиционным.

Но традиции камерных хо-
ров особые – и в исполнении
классики, и в многоголосии и
распеве русских народных пе-
сен, и в голосоведении духов-
ной музыки. На своем юбилей-
ном концерте - хор Б.Яркина в
этот день пел вместе со сме-
шанным институтским - моло-
дые певцы с блеском исполня-
ли одно из духовных сочинений
выдающегося современного
композитора Альфреда Шнит-
ке – «Господи, Иисусе». Это же
сочинение воронежцы спели и
в Германии, куда летом нынеш-
него года были приглашены на
музыкальный фестиваль. И
где, кроме русской музыки, ис-
полняли духовное сочинение
Антонина Дворжака «Те, Deym»
(«Тебе, Господи») и вместе с хо-
ром из Кобленца 9-ю симфо-
нию Людвига ван Бетховена.
Дирижировал этими концерта-
ми музыкальный директор уни-
верситета в Кобленц-Ландау

профессор Юрген Бёме, кото-
рый незадолго до этого побы-
вал со своим хором у нас, в
Воронеже, и дал в педунивер-
ситете свой пятидневный мас-
тер-класс. Был приятно пора-
жен уровнем музыкальной
культуры воронежских испол-
нителей и особо отметил их
умение петь на долгом дыха-
нии. Как известно, русская
протяжная народная песня
требует настоящего большого
дыхания, в отличие от корот-
кофразной старой бытовой не-
мецкой музыки. А правильно
поставленное большое дыха-
ние обеспечивает певцу воз-
можность исполнения и опер-
ного репертуара, что и было
продемонстрировано на юби-
лейном вечере.

И что, разумеется, в корне
отличается от роковой попсы.
От современного поголовного
увлечения молодежью забу-
горными ритмами в ущерб сво-
ей национальной песенной
мелодичности. «Да можно ли

естественным способом соче-
тать и то, и другое, - спрашиваю
я у Яркина. – И как уберечь
молодежь от попсы?».

- Я не столь категоричен, как
вы, - отвечает Борис Яркин–
композитор. – Все мы в ранней
молодости прошли и ВИА, и тот
же рок, в котором последнее
время встречаются очень инте-
ресные аранжировки. А что ка-
сается мелодичности, то она
живет в каждом русском чело-
веке, можно сказать, изродно
и рано или поздно возвращает
его к нашим национальным
корням. Мы – я, мои коллеги,
мои ученики помогаем укре-
пить и дать рост этим корням,
осознать принадлежность каж-
дого из нас к великой русской
культуре и великому государ-
ству, в которое я верю и кото-
рому стараюсь служить своими
знаниями и своим искусством.
Это – мое кредо».

Кредо, - поверьте мне, - сча-
стливого человека.

Дора ГОРДИНА.
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(Окончание.
Начало на 1-й стр.)
Четкое выполнение всех тре-

бований Центра позволило Во-
ронежской области с июля сего
года включиться в эксперимент
по обязательному медицинско-
му страхованию неработающих
пенсионеров за счет средств
Пенсионного фонда РФ. Главная
его цель - улучшение качества
медицинского обслуживания и
оказание адресной медицинс-
кой помощи неработающим пен-
сионерам. Своевременность и
актуальность этого проекта для
нас очевидна, ведь более 25%
жителей области — пенсионеры.

Прошло три месяца, как Во-
ронежская область участвует в
этом проекте. И теперь уже сме-
ло можно говорить, что наш край
и в первую очередь пожилые его
жители, которым часто прихо-
дится обращаться за помощью в
лечебные учреждения, от этого
только выиграл.

По нашим расчетам, до кон-
ца года Пенсионным фондом
будет направлено на оказание
медицинской помощи пенсио-
нерам дополнительно 140,8
млн. рублей, что позволит зна-
чительно улучшить качество
оказываемой медицинской по-
мощи этой категории граждан.
Мы надеемся в дальнейшем
значительно повысить уровень
обслуживания пенсионеров в
лечебных учреждениях - и в пла-
не улучшения обеспечения ме-
дикаментами, и в организации
питания.

Надо заметить, что денеж-
ные средства Пенсионного фон-
да расходуются строго по целе-
вому назначению, а именно - на
лечение. Расходование денеж-
ных средств ПФР на другие цели
не допускается. Чтобы исклю-
чить нерациональное расходо-
вание средств, Пенсионным
фондом предусмотрен меха-
низм контроля и схема отчетно-
сти лечебных учреждений перед
страховыми компаниями, стра-
ховых компаний перед ТФОМС,
и Фонда обязательного меди-
цинского страхования перед
Пенсионным фондом. Будут
проводиться контрольные про-
верки как со стороны Пенсион-
ного фонда, так и со стороны
Фонда обязательного медицин-
ского страхования лечебных уч-
реждений по вопросам полно-
ты оказываемых медицинских
услуг, правильности примене-
ния тарифов на лекарственные
средства. Все неработающие
пенсионеры находятся в базе
данных Территориального фон-
да ОМС, и сюда стекается вся
информация из лечебных уч-
реждений и страховых меди-
цинских организаций, которая
позволяет проводить анализ
качества проведённого лече-
ния.

Предусмотрен также индиви-
дуальный контроль пенсионеров
за суммой потраченных на их
лечение в больницах области
средств. Вся сумма, на которую
каждому конкретному человеку
была оказана бесплатная меди-
цинская помощь, будет отраже-
на в индивидуальном лицевом
счете пенсионера. Это позволя-
ет сделать система индивидуаль-
ного персонифицированного
учета оказанных услуг. Пенсион-
ный фонд может направлять
каждому пенсионеру информа-
цию о том, за какое лечение вы-
ставлены счета. И если в выстав-
ленном лечебным учреждением
счете за оказанные медицинс-
кие услуги вдруг обнаружится,
что пенсионер их не получал, то
разбираться с такими фактами
будет страховая компания.

Благодаря тому, что Воро-
нежская область оказалась в
числе участников новой про-
граммы, Пенсионный фонд за
период с июля по сентябрь с.г.
выделил средства в сумме 70,4
млн. рублей. Качественную бес-
платную медицинскую помощь
за этот период получили свыше
257 тысяч неработающих пен-
сионеров.

Пресс-центр администрации
Воронежской области.

Медицина:
помощь
по адресу

Борис Яркин.
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ВНИМАНИЕ! РАЙОННЫМ ЦЕНТРАМ ЗАНЯТОСТИ НАСЕЛЕНИЯ!

Оплата сдельная, выплачивается 2 раза в месяц без задержек на период работы.
Бесплатно предоставляется койко-место в заводском общежитии.

Обращаться: г.Воронеж, ул.Дорожная, 13, тел.: (0732) 63-60-65. Отдел кадров.

формовщиков железобетонных
                            изделий – от 5000 руб.
арматурщиков – от 4500 руб.
газоэлектросварщиков – от 6000 руб.

слесарей-ремонтников – от 6500 руб.
мастера/формов.ц. и РМЦ - 5000 руб.
менеджера по продаже –
                                     договорная

ОАО «Завод ЖБИ-2» г.Воронеж
приглашает на работу мужчин

в возрасте 20-55 лет:

1512
А-41 -3192 руб.
СМД-18 - 2230

ООО «Спектр» предлагает

СОЛЬ ПАЧКИ
МЕШКИ

г.Воронеж, ул.Базовая, 2, тел.:(0732)
27-19-48, 30-54-97, 59-62-52, 20-40-59.

САХАР И КРУПЫ
Низкие цены!

СОДА, СПИЧКИ
ПИЩЕВАЯ Товар сертифицирован.

Тел. 903-650-08-39.

ПОКУПАЕМ ОПЕРАТИВНО

Возможен
самовывоз.

в хозяйствах области,
ЗЕРНОВЫЕ
САХАР

МЫ СПАСЕМ
ВАШ ЯЧМЕНЬ!

(240) 2-19-56, 2-23-75,
(0732) 22-02-58, 93-58-29,

93-40-72

ОАО «Элеватор Рамонский»
производит сушку

и обеззараживание
ячменя от вредителей

хлебных запасов. Ли
ц.
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ПРОДАЕТСЯ

склады, гараж, ремцех,
автозаправка, подъездной

путь, козловой кран.
Справки по телефону

(7346) 2-28-51.

БАЗА:

СОБСТВЕННИКИ
ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ

общей долевой собственности,
расположенных

в СХА «Краснофлотовская»
Петропавловского р-на

(21 человек),
ИЗВЕЩАЮТ О СВОЕМ

НАМЕРЕНИИ ВЫДЕЛИТЬ
ЗЕМЕЛЬНЫЕ УЧАСТКИ
в полевом севообороте №1

поле №6 в аренду КХ
«Масловское» (9 чел.) – 45 га

пашни в аренду КФХ «Изумруд»
(12 чел.) – 76,5 га пашни.
Возражения направлять

представителю собственников
от 9 чел. – Маслову Владимиру
Лукьяновичу и представителю

собственников от 12 чел. –
Вислову А.Н

ОЦЕНКА МАШИН,
ОБОРУДОВАНИЯ,
НЕДВИЖИМОСТИ,

ЗЕМЛИ ДЛЯ ЦЕЛЕЙ
КРЕДИТОВАНИЯ

ПОД ЗАЛОГ,
ДЛЯ КУПЛИ-

ПРОДАЖИ и др.

Тел. (246) 2-11-45,
2-24-40, 2-28-51.

Лицензия № 007376 МИО РФ от 22.09.03г.
Страховой полис № 0436038001355.

ООО «ИМПУЛЬС»
п.г.т. Анна Воронежской обл.

Собственники 25 долей извещают, что 25 ноября  2004г.
в 12.00 в здании ДК п. Южный Богучарского района

Воронежской области состоится

ОБЩЕЕ СОБРАНИЕ СОБСТВЕННИКОВ
ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ

общей долевой собственности, расположенных
в пределах землепользования СХА «Южный», с повесткой
о предлагаемом местоположении выделенного участка.

Представитель собственников Турманашвили В.Г.

УЧАСТНИКИ
ОБЩЕЙ ДОЛЕВОЙ
СОБСТВЕННОСТИ

на земельные доли,
расположенные в границах

Воронежской области Хохоль-
ского района СПК «Никольский»

Пожидаев Ю.В., Попов В.И.
СНИМАЮТ СВОЕ

ВОЗРАЖЕНИЕ
на выделение

земельного участка на полях бр.
№1, поле №II, бр. №2, поле №I,
рабочий участок №3 – 56 га,
опубликованное в «Коммуне»

за 9 октября 2004 года.

Сохраним
духовность
России

Экспертный совет XII Международной профес-
сиональной выставки «ПРЕССА-2005», которая от-
кроется 25 ноября в Москве, собрался на очеред-
ное рабочее совещание. Цель - окончательно ут-
вердить стратегическое направление мироприя-
тия.

Заседание совета открыл председатель оргко-
митета Михаил Ненашев.

- Выставка должна утвердиться как один из самых эффективных
инструментов формирования цивилизованного медиарынка, — заме-
тил он.

-  «ПРЕССА-2005» станет новым этапом формирования развития
индустрии СМИ, — сказала Ольга Никулина, председатель исполкома
выставки. — Заботой медийного сообщества должно стать и умение
объективно представить как внутри страны, так и в зарубежном мире
позитивный образ современной России — это тоже немаловажная,
острая грань нашей социальной ответственности в медиабизнесе.

На совещании отмечалось плохое знание региональной прессы и
слишком скромная осведомленность о жизни и работе коллег в других
странах. Много говорилось о совершенствовании маркетинговой рабо-
ты, умении грамотно просчитывать, анализировать имеющиеся рейтин-
ги, о поиске новых форм рекламной практики. Идеи, замыслы, предло-
жения в ходе заседания следовали одно за другим.

В заключение члены экспертного совета определили свои зоны от-
ветственности за каждое из центральных мероприятий выставки, а это:
бизнес-ассамблея печатных СМИ, конгресс руководителей печатных
СМИ, форум руководителей PR- и рекламных структур организаций и
предприятий, всероссийская конференция распространителей перио-
дической печати.

Главным мероприятием «ПРЕССЫ-2005» станет конгресс в поддержку
чтения, который пройдет под девизом «Сохраним духовность России!».

Необходимо добавить, что Федеральное агентство по печати и массо-
вым коммуникациям приняло решение стать соорганизатором профес-
сиональной выставки «ПРЕССА-2005». В письме главы агентства Миха-
ила Сеславинского, поступившем в оргкомитет выставки, в частности,
отмечается, что своей активной и плодотворной работой в течение
многих лет «ПРЕССА-2005» завоевала авторитет среди российских и
зарубежных СМИ, о чем свидетельствуют расширение ее формата и
постоянный рост числа ее участников.

Пресс-служба выставки «Пресса-2005».

Пушкин погиб в конце января 1837 года. Почти на следующий
день после его смерти Петербург, а затем и Москва узнали новое
имя – Михаил Лермонтов. Смерть Поэта – рождение Поэта.
Пушкин погиб, не успев узнать имени поэта Лермонтова. Между
тем Лермонтов «знал» Пушкина «всегда», втуне идя по его твор-
ческим следам лет с четырнадцати…

«Лермонтов и Пушкин: аналогии судеб – противоположности
характеров», - так назвал свою первую в этом сезоне творческую
встречу в Доме актера в цикле «Живое прошлое» ее ведущий
завлит Кольцовского театра Николай Тимофеев. Она состоится в
конференц-зале в ближайшую среду, 27 октября, в 19 часов.
Прозвучат стихотворения поэта, романсы на его стихи, а также
малоизвестные свидетельства его жизни.

Аналогии поэтических судеб
АНОНС

… И фирменный концерт

� Работников санатория из Москвы приехали поздравить поэт Егор Исаев, Заслуженный артистРаботников санатория из Москвы приехали поздравить поэт Егор Исаев, Заслуженный артистРаботников санатория из Москвы приехали поздравить поэт Егор Исаев, Заслуженный артистРаботников санатория из Москвы приехали поздравить поэт Егор Исаев, Заслуженный артистРаботников санатория из Москвы приехали поздравить поэт Егор Исаев, Заслуженный артист
России Леонид Серебряников.России Леонид Серебряников.России Леонид Серебряников.России Леонид Серебряников.России Леонид Серебряников.

Осенний лес ронял листья
на землю, и они ложились
на нее пестрым шуршащим
покрывалом. Редкий вете-
рок, проносившийся между
деревьев, поднимал их в
воздух и крутил, забавляясь
и играя ими, роняя их на
асфальтовые дорожки. Как
приятно неторопливо
побродить по холодному,
звенящему воздуху, а потом
вернуться в уютную, теплую
комнату, где в тишине и
спокойствии можно полно-
стью расслабиться, отстра-
ниться от всех проблем и
суеты современного мира.
Все это блаженство можно
испытать в известном
воронежском санатории
им. Дзержинского, который
в эти дни празднует свое
80-летие.

К своему юбилею санаторий
подошел не дряхлым старцем,
а наоборот, помолодевшим,
реконструированным и пол-
ным сил современным лечеб-
ным заведением. 23 октября
состоялось официальное тор-
жество по случаю круглой даты.
На этот праздник съехались
гости не только со всей облас-
ти, но и из других регионов -
Брянска, Липецка, Москвы и
пр. Долголетия и здоровья са-
наторию и его персоналу при-
шли пожелать представители
областной власти, известные
деятели культуры, ветераны и
многочисленные отдыхающие.
На главной площади гремел
любимыми мелодиями духовой
оркестр. Именитые гости с
удивлением и восхищением
осматривали шикарные корпу-
са, новый аквапарк, бассейн,
клуб, лечебные комплексы.
После осмотра «достопримеча-
тельностей» заместитель пред-
седателя Федерации незави-
симых профсоюзов В.М.Гонча-
ров по секрету всему свету со-
общил, что таких шикарных
корпусов нет даже в президен-
тских здравницах!

А тем временем в клубе
дома культуры начался юби-
лейный концерт, на котором
выступали популярные воро-
нежские и российские артис-
ты. Звучали вальсы, романсы,
народные и популярные песни
70-х и 80-х, даря душе отдых и
радость сердцу. Свои выступ-
ления артисты посвящали гос-
теприимной здравнице и же-

лали всем гостям возвращать-
ся сюда снова и снова. Зрите-
лям был представлен докумен-
тальный фильм, который рас-
сказал о 80-летней истории
санатория.

А закончились торжества
фирменным концертом сана-
тория с участием «звезд Черто-
вицкой эстрады», как объявил
прославленный в «Дзержинс-

ком» конферансье, режиссер,
Заслуженный работник культу-
ры РФ Виктор Иванович Ску-
рятин, который по совмести-
тельству и генеральный дирек-
тор санатория.

Качество лечебной работы
и ее показатели ставят санато-
рий им.Дзержинского в один
ряд с лучшими санаториями
России. И закономерно про-

звучало пожелание заместите-
ля главы администрации Воро-
нежской области В.Г.Кобяше-
ва: «Вы уже прославили Воро-
неж на всю Россию, теперь
надо расширять рамки и на
зарубежье. Хотелось бы вско-
ре увидеть в ваших стенах и
иностранных гостей».

Елена ВОРОНЕЦКАЯ.
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ПЕДСОВЕТ

С именем
Нобелевского
лауреата

Чигольской средней шко-
ле, что в Таловском районе,
присвоено имя земляка - ла-
уреата Нобелевской премии
в области физики академи-
ка П.А.Черенкова. Ровно сто
лет назад в этих местах ро-
дился будущий выдающий-
ся ученый. Здесь же он за-
кончил начальную школу.

В скором времени в Чи-
гольской школе пройдут тор-
жества, связанные с этим
знаменательным событием,
будет открыта мемориаль-
ная доска в честь знамени-
того земляка.

Андрей ФЕДОСЕНКО.

Урок
в «Коммуне»

В «Коммуне» прошла
встреча с новоусманскими
школьниками. Ребята из 9
«Б» класса средней школы
№2 приехали со своими пе-
дагогами, чтобы познако-
миться с работой редакции
и узнать, как стать настоя-
щими журналистами.

Сегодня в рамках проф-
ориентационной работы с
учащимися в школы вводят
профильные предметы. На-
чиная с девятого класса,
дети выбирают науку, кото-
рая им по душе, и занимают-
ся ею дополнительно. В но-
воусманской школе №2 кро-
ме химии, биологии, мате-
матики, один раз в неделю
желающие смогут посетить
урок журналистики, который
будет вести Марина Бель-
ская, учитель русского язы-
ка и литературы.

- Цель нашей поездки –
ближе познакомиться с
«Коммуной», узнать, как про-
исходит работа над газетой,
что предшествует конечно-
му результату, который мы
видим у себя в почтовых
ящиках, - говорит классный
руководитель 9 «Б» Татьяна
Ушакова.

Ребята узнали об истории
создания «Коммуны», о рабо-
те редакционных отделов. На
вопрос любопытных, что не-
обходимо, чтобы стать жур-
налистом, в «Коммуне» посо-
ветовали: учиться писать гра-
мотно, внимательно отно-
ситься ко всем школьным
предметам, расширять свой
кругозор, не лениться.

Интересно, что это уже не
первая встреча с новоусман-
скими школьниками! В «Ком-
муне» ранее побывал 9 «А».

Алеся ТАРУССКИХ.

ФУТБОЛ. ЛИГФУТБОЛ. ЛИГФУТБОЛ. ЛИГФУТБОЛ. ЛИГФУТБОЛ. ЛИГА ЧЕМПИОНОВ УЕФАА ЧЕМПИОНОВ УЕФАА ЧЕМПИОНОВ УЕФАА ЧЕМПИОНОВ УЕФАА ЧЕМПИОНОВ УЕФА

Голы забивали
только немки
«Энергия» (Россия) –«Энергия» (Россия) –«Энергия» (Россия) –«Энергия» (Россия) –«Энергия» (Россия) –
          «Турбина Потсдам» (Германия) 1:1 (0:0)          «Турбина Потсдам» (Германия) 1:1 (0:0)          «Турбина Потсдам» (Германия) 1:1 (0:0)          «Турбина Потсдам» (Германия) 1:1 (0:0)          «Турбина Потсдам» (Германия) 1:1 (0:0)

Голы:Голы:Голы:Голы:Голы: Сабрина Раштеттер, 48 («Энергия»). Дженни Зейтс, 86
(«Турбина Потсдам»).

Предупреждения:Предупреждения:Предупреждения:Предупреждения:Предупреждения: Суслова, 25, Босикова, 45, Жданова, 67
«Энергия». Зейтс, 59 («Турбина Потсдам»).

 «Энергия»:  «Энергия»:  «Энергия»:  «Энергия»:  «Энергия»: Зварич, Суслова, Зинченко, Струкова, Данилова,
Жданова, Егорова, Берт (Терехова, 52), Раштеттер, Босикова,
Апанащенко.

Судьи:Судьи:Судьи:Судьи:Судьи: А. Ханинен (Финляндия).
24 октября. Воронеж. Центральный стадион профсоюзов.24 октября. Воронеж. Центральный стадион профсоюзов.24 октября. Воронеж. Центральный стадион профсоюзов.24 октября. Воронеж. Центральный стадион профсоюзов.24 октября. Воронеж. Центральный стадион профсоюзов.

3600 зрителей. 11 градусов. Пасмурно.

К нам пожаловал один из
самых богатых (годовой бюд-
жет клуба составляет как мини-
мум 450 тысяч евро  и ему по-
могают несколько крупных ав-
томобильных концернов) и
сильных женских клубов Гер-
мании, в составе которого се-
годня играют десять футболис-
ток национальной сборной, не-
сколько чемпионок мира и уча-
стниц последних Олимпийских
игр в Греции. Амбициозная «Тур-
бина Потсдам» помимо чемпи-
онских медалей первенства и
Кубка страны замахнулась еще
и на почетный трофей УЕФА.

Примечательно, что цвета
этого клуба несколько лет тому
назад защищали Ирина Григо-
рьева и Татьяна Егорова, ныне
футболистки «Энергии». Трудно
было кого-либо выделить из
хозяек. Обороняться старались
чуть ли не всей командой, а на
острие атак поочередно были
то Зинченко, то Данилова, то
Босикова.

Поначалу казалось, что
опытные немки с первых же
минут встречи завладеют ини-
циативой. Но не тут-то было. Уже
на 7-й минуте после углового
Данилова попала мячом в штан-
гу. Чуть позже один на один с
вратарем вышла капитан
«Энергии» Струкова, но голки-
пер немецкой дружины Ангерер

угадала направление удара со-
перницы. К слову сказать, она
еще не раз в этом матче выру-
чала свою команду. К середине
тайма немки освоились и со-
здали пару опасных моментов у
ворот «Энергии».

После перерыва «Энергия»
вновь обрела уверенность.
Прошло всего несколько ми-
нут, а игрок молодежной сбор-
ной Германии и нападающая
воронежского клуба Сабрина

Раштеттер ударом издали в «де-
вятку» распечатала ворота не-
мок – 1:0, чем явно огорчила
малочисленную группу болель-
щиков из Потсдама, прибыв-
шую в Воронеж.

А на поле тем временем ок-
рыленная забитым мячом
«Энергия» продолжала атако-
вать соперниц. Теряют выгод-
ные моменты Босикова, Дани-
лова, Зинченко. Но известно:
если ты не забиваешь... Неза-
долго до конца игры «Энергия»
ошибается в своей штрафной и
у поданного с левого фланга
мяча быстрее оказалась Зейтс
– 1:1.

Ответный матч состоится 31
октября в Потсдаме. Кто знает,
быть может и воронежская
«Энергия» сотворит маленькое
чудо – достаточно сыграть вни-
чью 2:2, чтобы продолжить
борьбу за почетный трофей.
Очень хотелось бы в это верить.

Сергей КРОЙЧИК.

� В один из моментов «героем» матча стал наставник «Энер-В один из моментов «героем» матча стал наставник «Энер-В один из моментов «героем» матча стал наставник «Энер-В один из моментов «героем» матча стал наставник «Энер-В один из моментов «героем» матча стал наставник «Энер-
гии» Иван Саенко. Он свои тренерские советы сопровождалгии» Иван Саенко. Он свои тренерские советы сопровождалгии» Иван Саенко. Он свои тренерские советы сопровождалгии» Иван Саенко. Он свои тренерские советы сопровождалгии» Иван Саенко. Он свои тренерские советы сопровождал
такой нецензурной бранью, что финская рефери, без переводатакой нецензурной бранью, что финская рефери, без переводатакой нецензурной бранью, что финская рефери, без переводатакой нецензурной бранью, что финская рефери, без переводатакой нецензурной бранью, что финская рефери, без перевода
понявшая его темпераментную речь, вынуждена была удалитьпонявшая его темпераментную речь, вынуждена была удалитьпонявшая его темпераментную речь, вынуждена была удалитьпонявшая его темпераментную речь, вынуждена была удалитьпонявшая его темпераментную речь, вынуждена была удалить
его подальне от футбольного поля. И остаток матча Саенкоего подальне от футбольного поля. И остаток матча Саенкоего подальне от футбольного поля. И остаток матча Саенкоего подальне от футбольного поля. И остаток матча Саенкоего подальне от футбольного поля. И остаток матча Саенко
провел не на скамейке команды, а на трибуне.провел не на скамейке команды, а на трибуне.провел не на скамейке команды, а на трибуне.провел не на скамейке команды, а на трибуне.провел не на скамейке команды, а на трибуне.

ВНИМАНИЮ
БОЛЕЛЬЩИКОВ!

Репортажи о матчах «Факела» в
Пензе в среду, 27 октября, с коман-
дой «Зенит» и в Энгельсе в субботу,
30 октября, с командой «Искра» слу-
шайте по «Маяку-24» на радиоволне
106,8FM.

Начало трансляций: 27 октября в
15.00 и 30 октября в 14.30 по мос-
ковскому времени.

Явный аутсайдер первой лиги зоны «Центр» ХК «Воро-
неж» заработал еще одно очко, сыграв вничью – 3:3 в
родных стенах ДС «Юбилейный» с фарм-клубом санкт-
петербургского СКА. Немного не дожали молодые вос-
питанники воронежского хоккея и в повторной игре,
уступив в заключительной двадцатиминутке со счетом
3:4. Теперь подопечным Сергея Мамонтова предстоят
сложные поединки в Москве с ЦСКА-2 и в подмосков-
ным Дмитрове против лидера лиги местного клуба с
одноименным названием. Сергей ЛЬВОВ.

Добыли еще очко
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